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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 17/09/2023 (P.G. 0472187.I/2023) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di mercoledì 20 settembre per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito riportato. 
Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, partecipano i 
Funzionari Giuseppina Pedata e Antonio Notarianni in qualità di Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

 
 

1) Audizione dell’assessore al Bilancio e Patrimonio immobiliare del Comune di Milano, 
Emmanuel Conte. 

2) OOUU primarie ed addizionali, via Passerini – Municipio 9. Immediatamente 
eseguibile. 

  



Area Municipi - Ambito Coordinamento 2 

Unità Supporto agli Organi del Municipio 9 

 

 

MUNICIPIO 9 
 

VERBALE  n. 32 
SEDUTA DEL  20/09/2023 

 

2 

SEDUTA DEL 20/09/2023 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:38 (P)                termine ora 22:28 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

BOSELLI  MONICA Consigliere A A 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere I I 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FERLICCHIA ISABELLA Consigliere P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere I I 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere A A 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere I I 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere A A 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 
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STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 

SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere P U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 

Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Ore 19:38 – Si rileva la presenza di 25 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 
(per il dettaglio si rimanda alla registrazione pubblicata sul sito del Municipio e ALLEGATI B-D) 

 

INTERVENTI DEI CITTADINI 
Alle ore 19:41 alle ore 19:45 – Intervengono i/le Cittadini/Cittadine: Giacomo Ghislandi – 
Paolillo Valerio. 

 
INTERVENTI, MOZIONI ED INTERROGAZIONI 

Dalle ore 19:49 alle ore 58 – Intervengono i/le Consiglieri/Consigliere: Tripicchio – Salamon 
– Lardieri - Indovino. 

 
La seduta viene sospesa delle ore 19:59 alle ore 20:05 
 

NOMINA DEGLI SCRUTATORI 
Ore 20:05 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i/le 
Consiglieri/Consigliere: Marcello Geraci – Federico Rossi – Simone Suzzani. 

 
RATIFICA DEI VERBALI 

Ore 20:05 - Il Presidente Stefano INDOVINO comunica che è in approvazione il verbale della 
seduta n. 31 (7 settembre 2023). 
Non essendovi richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 
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(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-E al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito del 
Municipio 9) 
 

PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 
 

PUNTO 1: AUDIZIONE DELL’ASSESSORE AL BILANCIO E PATRIMONIO 
IMMOBILIARE DEL COMUNE DI MILANO, EMMANUEL CONTE. 
 
La Presidente, Anita Pirovano, introduce l’audizione dell’Assessore al Bilancio e Patrimonio 
immobiliare del Comune di Milano, Emmanuel Conte. 
 
Dalle ore 20:06 alle ore 22:20 interviene l’Assessore Emmanuel Conto indi i/le seguenti 
Consiglieri/e: Lardieri – Indovino – Tripicchio – Salamon – Bettoli – Stimola – Indovino  
Assessore Esposito – Lardieri – Presidente Pirovano – Todaro – Assessore Conte (cui si 
sovrappone il Consigliere Lardieri e il consigliere Salamon) – Lardieri – Assessore Conte – 
Indovino. 
 
PUNTO 2: OOUU PRIMARIE ED ADDIZIONALI, VIA PASSERINI – MUNICIPIO 9. 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 22:24 alle ore 22:26 intervengono i/le Consiglieri/e: Tezzon per presentare una 
proposta emendativa a sua firma – Salamon – Motta. 
 
Ore 22:26 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa del Consigliere Tezzon. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta emendativa al punto n. 2 all’o.d.g. del Consigliere Tezzon. 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 22  
VOTANTI ...................... n. 20 

MAGGIORANZA........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n. 17  
CONTRARI ................... n.   3  

ASTENUTI .................... n.   2   
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Ore 22:27 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa emendata. La proposta risulta APPROVATA con 
il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa emendata. 
 
Ore 22:27 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 2 all’o.d.g.. 
 
 
Ore 22:28 del giorno 20/09/2023 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 
Stefano Indovino 

PRESENTI .................... n. 19  
VOTANTI ...................... n. 19 

MAGGIORANZA........... n. 10  
FAVOREVOLI ............... n. 17  
CONTRARI ................... n.   2  

ASTENUTI .................... n.   0  

PRESENTI .................... n. 21  
VOTANTI ...................... n. 18 

MAGGIORANZA........... n. 11  
FAVOREVOLI ............... n. 17  
CONTRARI ................... n.   2  

ASTENUTI .................... n.   3   
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 20/09/2023 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 
ALLEGATO E – EMENDAMENTO 

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P 

BETTOLI GIORGIO P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO P 

BOSELLI  MONICA A 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

P 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

CAMPASSO LAURA P MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

DOLGETTA GIOVANNI I MAZZEI CLAUDIA A 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

P 

ELLI TIZIANA P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ESPOSITO MARIO P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE P 

FRIGENI MATTIA I PELLEGRINO MICHELE I TREZZI MAURO P 

GERACI MARCELLO P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 

FERLICCHIA ISABELLA P POLLAK DESIDERIA-GIULIA A VENA CARMINE P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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VERBALE DELLA SEDUTA del 20 settembre 2023 ore 19:30 
 
19:38 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:38 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:39 - Entra in aula: Ospite 3 
19:39 - Esce dall'aula: Ospite 3 
19:39 - Entra in aula: Masi Serena 
19:39 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:39 - Entra in aula: Ferlicchia Isabella 
19:40 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:40 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:40 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:40 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:40 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:40 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:40 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:40 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:40 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:40 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:40 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:40 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:40 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:40 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:41 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:41 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:41 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:41 - Entra in aula: Ospite 3 
19:41 - Interviene: Ospite 3 
19:41 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:41 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:42 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:42 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
19:43 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:44 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:44 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:44 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:44 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:45 - Interviene: Ospite 3 
19:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:49 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:49 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:49 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:54 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
19:55 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
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19:55 - Fine Intervento: Salamon Marco 
19:55 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
19:55 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:57 - Fine Intervento: Salamon Marco 
19:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:57 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
19:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:58 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:59 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:03 - Esce dall'aula: Ospite 3 
20:03 - Entra in aula: Ospite 3 
20:04 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:06 - Apertura della discussione del punto:  
1. Audizione dell’assessore al Bilancio e Patrimonio Immobiliare del Comune di Milano, Emmanuel Conte 
 
20:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:06 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:09 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:09 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:09 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:09 - Interviene: Assessore Emmanuel Conte 
20:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:58 - Fine Intervento: Assessore Emmanuel Conte 
20:58 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:08 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:08 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:09 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:09 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:14 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:14 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:14 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
21:14 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:20 - Fine Intervento: Salamon Marco 
21:20 - Interviene: Bettoli Giorgio ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:20 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:25 - Interviene: Stimola Michele ( Beppe Sala Sindaco ) 
21:25 - Fine Intervento: Bettoli Giorgio 
21:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:27 - Fine Intervento: Stimola Michele 
21:27 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:28 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:28 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:30 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:30 - Fine Intervento: Esposito Mario 
21:31 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:31 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:31 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:33 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:33 - Interviene: Todaro Raffaele ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
21:33 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:38 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
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21:38 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:38 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:38 - Fine Intervento: Todaro Raffaele 
21:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:39 - Interviene: Assessore Emmanuel Conte 
22:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:17 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
22:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:20 - Fine Intervento: Assessore Emmanuel Conte 
22:20 - Interviene: Assessore Emmanuel Conte 
22:20 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
22:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:20 - Fine Intervento: Assessore Emmanuel Conte 
 
Alle ore: 22:22 - Chiusura della discussione del punto: Audizione dell’assessore al Bilancio e Patrimonio 
Immobiliare del Comune di Milano, Emmanuel Conte 
 
 
Alle ore: 22:22 - Apertura della discussione del punto:  
2. OOUU primarie e addizionali, Via Passerini – Municipio 9. Immediatamente eseguibile 
 
22:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:22 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:24 - Interviene: Tezzon Matteo ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:24 - Fine Intervento: Motta Andrea 
22:25 - Fine Intervento: Tezzon Matteo 
22:25 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
22:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:26 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:26 - Fine Intervento: Salamon Marco 
22:26 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:26 - Fine Intervento: Motta Andrea 
22:26 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 22:26 - Chiusura della discussione del punto: OOUU primarie e addizionali, Via Passerini – Municipio 
9. Immediatamente eseguibile 
 
Votazione aperta per il punto: em. Tezzon 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 22 

Votanti: 20 
Favorevoli: 17 

Contrari: 3 
Astenuti: 2 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon 
Matteo, Todaro Raffaele, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon 
Matteo, Todaro Raffaele, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
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Assenti:  
Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Frigeni Mattia, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Pellegrino 
Michele, Pirovano Anita, Pollak Desideria, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon 
Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Altavilla Raffaele, Geraci Marcello, Todaro Raffaele 
 
Astenuti:  
Scerbo Vincenza, Tripicchio Vittorio 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
22:27 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
22:27 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
22:27 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
22:27 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
 
Votazione aperta per il punto: OOUU primarie e addizionali, Via Passerini – Municipio 9. 
Immediatamente eseguibile 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 21 

Votanti: 18 
Favorevoli: 16 

Contrari: 2 
Astenuti: 3 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Frigeni Mattia, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei 
Claudia, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Pollak Desideria, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon 
Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo 
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Contrari:  
Geraci Marcello, Todaro Raffaele 
 
Astenuti:  
Scerbo Vincenza, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
22:27 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
22:27 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
22:27 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. Via Passerini 
22:27 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 19 

Votanti: 19 
Favorevoli: 17 

Contrari: 2 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Frigeni Mattia, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei 
Claudia, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Pollak Desideria, Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon 
Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Geraci Marcello, Tripicchio Vittorio 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
22:28 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
22:28 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
22:28 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
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22:28 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
22:28 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
22:28 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:28 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
22:28 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
22:28 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
22:28 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
22:28 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
22:28 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
22:28 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
22:28 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
22:28 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
22:28 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
22:28 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
22:28 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
22:28 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
22:28 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
22:28 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
22:28 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
22:28 - Esce dall'aula: Masi Serena 
22:28 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
22:28 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
22:28 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
22:28 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
22:28 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
22:28 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
22:28 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
22:28 - Esce dall'aula: Ospite 3 
22:28 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
 
Alle 22:28 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 

Il Segretario    Il Presidente 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Tezzon 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 20/09/2023 

Data apertura votazione:    20/09/2023 22:26 

Data chiusura votazione:    20/09/2023 22:27 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     12 

Presenti:     22 

Votanti:     22 

Favorevoli:     17 

Contrari:     3 

Astenuti:     2 

Non Espresso:     0 

Assenti:     9 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Altavilla Raffaele 

Geraci Marcello 

Todaro Raffaele 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Scerbo Vincenza 

Tripicchio Vittorio 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Frigeni Mattia 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Pollak Desideria 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

OOUU primarie e addizionali, Via Passerini – Municipio 9. Immediatamente eseguibile 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 20/09/2023 

Data apertura votazione:    20/09/2023 22:27 

Data chiusura votazione:    20/09/2023 22:27 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     11 

Presenti:     21 

Votanti:     21 

Favorevoli:     16 

Contrari:     2 

Astenuti:     3 

Non Espresso:     0 

Assenti:     10 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Contrari 

  CONTRARI 
Geraci Marcello 

Todaro Raffaele 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Scerbo Vincenza 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Frigeni Mattia 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Pollak Desideria 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. Via Passerini 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 20/09/2023 

Data apertura votazione:    20/09/2023 22:27 

Data chiusura votazione:    20/09/2023 22:28 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     10 

Presenti:     19 

Votanti:     19 

Favorevoli:     17 

Contrari:     2 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     12 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Geraci Marcello 

Tripicchio Vittorio 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Frigeni Mattia 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Pollak Desideria 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
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Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 32 

20/09/2023 19:30 

3 Ospite: 

Ci sono due cittadini a parlare iniziamo Come di consueto con gli interventi. Così non facciamo 

perdere tempo prezioso a nessuno e ricorda che vi dovete loggare con la tessera all'interno del 

sistema, prego, quindi la parola che è arrivato prima al signor Ghislandi. Dovrebbe essere 

acceso aspetti che non schiacci Ok perfetto, allora l'intervento da cittadino è inerente alla via. 

Iseo area verde che oggetto di intervento in base a una concessione edilizia è stata concessa 

alla società Arvedi di 29 dove c'è previsione di uno stabile e quest'aria verde In concessione 

condizionata in convenzione con il settore area verde, abbiamo avuto una concessione edilizia 

lo stabile del maggio 2022. Oggi non è stata comunicata alcuna risposta in base a questa 

convenzione. Quindi abbiamo concessione edilizia bloccata per questo piccolo fazzoletto di 

verde che andrebbe riqualificato nell'interesse sia dell'operazione immobiliari sia nel contesto 

per i cittadini, l'operazione è stata acquistata per la maggior parte da abitanti di Affori, quindi 

gli abitanti che hanno comprato qui hanno messo in vendita proprio immobile oggi con un 

anno e mezzo di ritardo abbiamo anche questo problema che gli acquirenti hanno venduto gli 

non costruendo non sappiamo come superire alla richiesta di 32 clienti che hanno acquistato 

questo frazione e si trovano obbligati a lasciare le abitazioni cosa più importante, secondo me 

che è segnalata dell'ultimo mese e mezzo e la pubblica ormai all'ordine del giorno segnalazioni 

sui vari Social difatti ocrim. Commessi questo fazzoletto di città ricordo 17 luglio in stato a 

sudamericani fino a notte 8 settembre da Facebook arriva un post dei condomini di via 

Vincenzo da Seregno dove si scrive che si ubriaca lo fanno sesso e urinano in questo fazzoletto 

di terra 12 settembre Associazione Sportiva rugby un'incursione vandalica al centro sportivo 

Ripamonti di via Iseo 16 settembre bottiglia. Ti urla fino alle 2:30 del mattino della Polizia di 

Stato, noi chiediamo a voi, ovviamente di intervenire perché c'è questa pratica che già c'è dal 

maggio 2022 per una convenzione semplicissima, abbiamo l'operazione completamente non 

capiamo se sia positiva o negativa il parere della commissione, volevo sapere se eri cattiva 

dove intervenire se è positiva incominciare a Enrico. Questo fazzoletto di terra che ormai è 

integrato completo. Questo era intervento, grazie, grazie. La  

Stefano Indovino: 

consuetudine c'è regolamento pranzo per scrivere che si apre il dibattito i dati che ha lasciato 

per l'intervento ai dati che sto prendendo quindi contatto Immagino ma il numero di telefono 

se si prego prego, se vuole portarlo qui lo lo porti e verrà ricontattato è stata trasposta prego 

signor Valerio Pollino. Deve sempre ok. Visto  

3 Ospite: 

che ho 5 minuti un attimo di di preambolo. No, io vengo. Quindi come come cittadino sono 

nuovo di Affori e sono trasferito qui con mia moglie mia figlia e e la banca perché ho comprato 

casa, quindi diciamo che la gente più della banca che mia casa in in via Montanari, certo li mille 



2 
 

ragioni, dopo meno di mese sono già quasi sull'orlo di dover vendere casa perché abbiamo 

scoperto diciamo così questa discoteca abusiva e lo posso dire che abusiva No perché mi è 

stata fatta anche diciamo Challenge sul fatto quando Ma sei sicuro che abusivo ha detto che 

non c'è 112 e di solito insomma sulle forze dell'ordine che fanno le verifiche. No, visto che è di 

mi han detto sì, sicuro che sia minorenni no, vado. In mezzo a 50 sudamericani e mi date la 

carta d'identità per capire se siete minorenni e non è la classica discoteca che Fa Vabbè non ti 

fa dormire soltanto la notte da alle 22:23 fino alle 5 del mattino, ma fino alle 10 del mattino 

questo. Cosa significa che praticamente nel fine settimana per 12 ore non dormiamo per la 

musica è quella cinquantina di malcapitati che sono lì a bere a far casino. Tutte le notti ho fatto 

tutte le del mondo polizia PEC, mi sono fatto anche una PEC perché comunque importante 

schiera PEC al comune al municipio questa mattina così ti racconto aneddoto ho scoperto che 

si stanno ingrandendo perché ha Perché fare musica solo nei week end quando la si può fare 

tutti i giorni al mattino ci sono delle aziende lì. Cosa significa che mia figlia non solo non ha 

questa notte io questa mattina ho preso un giorno di ferie e l'ho fatta dormire in macchina. 

Perché mettevano musica ho le foto alle 14:30 e mia moglie lavora con le finestre chiuse e le 

tapparelle chiuse. via Montanari 12 Io non c'ho. Allora sicuramente sei stato chiuso per 12 + 15 

giorni. No in a luglio dal questore Giusto. No possono chiudere soltanto per 15 giorni 

giustamente, ora stanno provando a superare i €2 le due settimane di non introito, io vengo 

come singolo cittadino, no i vicini di casa. Grazie Boh qualche rumore anche noi ognuno i suoi 

problemi, ma è io vengo qui come singolo so che poi servono No, sono stato anche qui al i 

carabinieri. Mi han detto No, non posso musica perché una sono associazione ma non possono 

avere dj e quindi loro posso mettere musica da un cellulare ma senza il sigeno è talmente 

Limpido il fatto che ci siano DJ che lo pubblicizzano su Facebook, quindi se volete vi posso dire i 

dj di questo fine settimana, così nel caso avete anche i nomi le facce eccetera eccetera e non 

sono un è riparo Stampa. Chiama il 112. È questa la Grazie  

Stefano Indovino: 

lo stesso di prima ricontattato. Grazie mille per essere venuto. Adesso abbiamo davanti due 

possibilità posso sospendere la seduta o possiamo Sta arrivando la stessa no, possiamo 

invertire l'ordine del giorno, facciamo il secondo punto all'ordine del giorno. E allora penso 

proprio essere presidente. Ah, scusate, no, scusate ho accelerato i tempi. No, perché non ho 

visto nessun intento c'è qualche consigliere prima che deve Scusate capogruppo tripicchio. Sì, 

grazie presidente. Buonasera.  

Vittorio Tripicchio: 

Buonasera a tutti, quando abbiamo appena ascoltato da parte cittadino e diciamo è l'ennesima 

lamentela protesta, come dire il segno di segnale di ormai quasi di assegnazione, però mi 

rendo conto. Forse anche per l'aspetto caratteriale che mi ritrovo a scendi a me che l'emotività 

di fronte a certe certe tensioni ansie rischio di fare il sopravvento in me. Io qui questa sera 

quello che quello che ha il cittadino e la ripetizione di quando più volte più volte ci siamo detti. 

Consiglio da circa 2 anni settimana scorsa abbiamo appreso da parte cittadini o quelli grossi 

messaggi WhatsApp di questa grandissima inaugurazione in pompa magna che avete fatto del 

murales in Piazza Dergano e cittadini abbastanza come dire ti dico come diciamo ci sia in 

agguato questo murales maniera del tutto entusiasta, voglio dire una grandissima opera d'arte 
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che ci sta ci sta tutta però i cittadini dicono ma possibile che rispetto a quelle che sono le 

priorità rispetto a quelle che sono i problemi e disagi che noi avvertiamo crediamo orliamo e in 

qualche modo cerchiamo di far pervenire in tutti i modi alle istituzioni e le forze dell'ordine 

rappresentanti rappresentanti istituzionali nessuno ci ascolta io dico signori. Purtroppo 

abbiamo presentato due emozioni come tentativo quantomeno. Se non altro non di recintare 

immediatamente l'aria per cercare di arginare la situazione, ma quantomeno per poter creare 

un deterrente istituendo delle telecamere perché in qualche modo si possa intervenire. Sì, 

posso cercare di fare prevenzione e non lasciar correre lasciare. Diciamo che poi le situazioni Si 

ingrandiscono perché qui sappiamo tutti che con la stagione queste aree sono prese d'assalto 

e dove non c'è nessuno che interviene perché Parliamoci chiaro nel modo in cui chiama il 

borsello ordine chiamando il 112 si possono mandare 40/50 uomini in massa in un luogo 

quando abbiamo problemi dislocati per tutta la città. Perciò quando meno si dovrebbe si 

dovrebbe avviare un'attività preventiva attraverso diverse misure. Se le misure che abbiamo 

proposte al presepio. Per quanto riguarda i giorni ai pagani non vanno bene. Cerchiamo di Arci 

è di capire cosa possiamo fare insieme perché si possa ti posso andare incontro alle 

problematiche, ma il cittadino qui parlava di via Arganini, via Montanari 12 Bianca Nilo citato. 

Chissà perché poi magari ne riparlo ne riparliamo altro momento, ma lì tutta l'aria è preso 

d'assalto tutti tutti gli spazi verdi lì in quella che sono prese d'assalto, soprattutto nel weekend, 

per esempio, so che in commissione verde come più volte abbiamo suggerito è stato è stato 

affrontato il problema dell'area verde adiacente l'Esselunga che viene presa d'assalto da questi 

da questi del barbecue, soprattutto nel weekend e Cosa poter fare lì non abbia avuto nessuna 

risposta li sappiamo esserci non sappiamo nemmeno se quell'aria è un'area di competenza 

dell'Esselunga oppure Comunale ancora non c'è stata risposta sappiamo che li insiste un 

manufatto che necessiterebbe essere riqualificato che capannone di via Scarsellini oggetto 

sistematicamente di intrusioni da parte gente di gente. Insomma alla ricerca quantomeno di 

un riparo per poter passare per poter quella notte situazione gravissima, Piazza della 

Trivulziana. Credo che credo che non nulla di nuovo e le ultime gli ultimi incontri meglio scontri 

tra bande rivali sudamericani che sono succedute negli scorsi giorni con tanto di ripresa da 

parte di cittadini. Cosa possiamo fare? Boh, ho cercato più volte, magari sollecitare la presente 

alla commissione Mazzei non riferito anche dall'avvocato all'assessore Mazzali quello magari di 

poter iniziare. Pulire seriamente con tutti i che si occupano di prevenzione al bullismo in 

questa città, ma con soggetti accreditati che realmente di cosa parliamo poter tentare quando 

meno di poter far avvicinare anche cittadini e spetta ai soggetti che operano con queste 

problematiche a quelli che sono a quello che anche il tuo disagio giovanile che si che si che si 

che si vive e che poi sfocia in queste in questi fatti. Perciò noi siamo e Attendiamo un qualche 

modo non risposta immediata, ma quantomeno un tentativo di dialogo per prendere per poter 

mettere in campo delle misure che possono qualche modo andare incontro a situazioni che 

non devono essere per forza repressive. Gli ho la pressione magari nell'immediato però 

bisogna pensare a non arrivare anche a a certe situazioni, grazie, grazie capogruppo  

Stefano Indovino: 

tre piccolo però A capo Imposta. E cerco di essere scusi  

Marco Salamon: 
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per riposare prenoti. Per rapidissimo via Iseo sono rimasto un po' sorpreso da questo 

intervento di questo imprenditore che è questa sera, faccio una un remind, poi non parlo più 

inglese su quella vicenda di Iseo in Iseo, ci sono state le commissioni. Ci sono stati i in estrema 

sintesi un operatore che vorrebbe rasare il Giardinetto che divide a metà via Iseo, sto parlando 

del peduncolo d'Iseo, però quello chiuso al traffico. Non sto parlando ovviamente del pezzo 

davanti alla piscina e su questo discorso perché chiedi ragioni ok, accampando anche delle 

motivazioni un pochino tirate a mio personale avviso, quindi l'intervento mi ha Chiederei al 

municipio di capire un attimo. Com'è la situazione, anche perché di sentirmi dire è che non 

posso iniziare dei lavori che non riguardano minimamente quel pezzo di terreno riguarda nulla 

8 molto grande che è da un'altra parte, quindi vorrei capire se il mio ha un appello perché 

come ci volte espresso venga tutelato l'esistente giardino che non è tra l'altro minimamente 

investito da problematiche di ordine pubblico che eventualmente la gente si ritrova di fronte 

alla piscina, ma non certo. In quel in quel pezzettino basta andarlo a vedere perché è un 

giardino con delle piante, almeno ventennali che stanno benissimo con due corsie pedonali e 

ciclopedonali già pronte e Pezzo di via Iseo non è un pezzo carrabile perché l'accesso a questo 

palazzo è dalla via altra. Quindi vorrei se possibile andare a vedere che non stia succedendo 

qualcosa per cui alla fine domani ci svegliamo a quel giardino c'è più grande si è cavolo  

Stefano Indovino: 

passare a Montreux capogruppo lardieri. Grazie Presidente.  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

Io capisco quindi non mi permetto di perché so che deve riempire il e va bene la fa parlare del 

nulla di tutto non si riprendono abbiamo detto la discussione che ti Apriamo la discussione o 

decidiamo che discussione si devono aprire noi le apriamo secondo secondo prima di parlare, 

bisogna capire gli atti quello che ha detto è quello che ma io dico per tutti ho sempre 

sostenuto perché se non si apre la discussione non si apre la discussione dei momenti in cui 

Noi adesso non abbiamo gli elementi per poter giudicare quello. Ma da cosa ha detto se lei 

sicuramente ascoltato bene, ma ascoltato io non ha detto niente, quello che sta dicendo lei, 

ma sta dicendo un'altra cosa si leggono le carte si devono guardare i documenti nella volte si 

guardano i documenti, poi ci sono delle risposte non abbiamo discussioni inutili. Grazie chiedo 

scusa,  

Stefano Indovino: 

io ho Ho lasciato diciamo a rispondere la capogruppo tripicchio, quindi per lasciato riprendere 

il tema capo po' tripicchio, quindi ho lasciato anche ho visto che siamo qui ad lei ha ripreso 

l'intervento del cittadino all'inizio del suo intervento, poi va bene, va bene. Vabbè, comunque il 

mio lassismo è I problemi che non si ripeterà attorno era perché appunto aspettando 

l'assessore con te. Avevo lasciato diciamo. Allora se allora faccio così, sospendiamo la seduta 

no, riprendiamo quando arriva l'assessore. oggi Allora rieccoci dobbiamo devo nominare gli 

scrutatori. consigliere Geraci Non c'è consigliare suzani, io seguo per i seguenti i suoi indirizzo 

consigliere gruppo Rossi dobbiamo provare il verbale della seduta del 7 settembre verrà il 31. 

Se non sono particolari segnalazione a fare contrarietà lo diamo per letto, possiamo  
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passare quindi all'azienda l'assessore lascio. Apro la prima alla gente Piola non può parlare 

giustamente, allora  

Anita Pirovano: 

riprendiamo i nostri e mi fa molto piacere è salutare assessore Manuel Conte che è un gradito 

ritorno in quest'aula e ragioniere capo, io lo chiamo ancora nella maniera Antica Roberto 

Colangelo e Lasciatemi fare una La battuta è l'ultima volta che appunto è era è venuto e non 

siamo eravamo stati e devo dire bipartisan Anna è molto piacevole, ma contenti della tensione 

che ci ha sicuramente sono nella stato un passaggio e rituale e avevamo avuto una più 

articolata discussione gramma avuto tutta una serie di elementi di cornice di informazioni di 

metodo e di contenuti di merito le giornate successive e avevano riservato invece qualche 

sorpresa meno lieta è perché nel frattempo di Sum, era stata licenziata è presentata la delibera 

di di bilancio di previsione. Speriamo che piove anche quindi questo ritorno porti non tanto 

hanno e municipio 9 ma ai quartieri della città e alla città e per il futuro tempi che dal punto di 

vista. Delle Finanze pubbliche che poi vuol dire servizi concreti che poi vuol dire vita quotidiana 

trasporto pubblico locale e asili nido per tutti e per la possibilità davvero di poter ha ancora 

meglio a crescere le politiche che permettono poi di non lasciare soli più fragili di aiutare la 

città nel suo insieme a prendere in una visione di presente il futuro e innovazione inclusione. 

So bene che questo impegno ci accomuna, so bene che la nostra città in particolare ma gli enti 

locali in generale vivono ormai da tanto tempo una fase di contrazione di difficoltà in 

particolare sulla spesa corrente e diciamo non invitiamo il suo il vostro e sforzo è quotidiano. 

Speriamo di poterlo fare sempre in condizioni aumentate e nel nostro piccolo è di Municipio è 

di poter davvero anche adempiere ai poteri e ai bisogni a Abbiamo è rispondere dei cittadini 

con una capacità e di di di spesa mantenuta. Ma magari aumentata perché davvero rispetto a 

qualche anno fa i bisogni e le esigenze aumentano, invece la la possibilità è contratta è la 

stessa mentre il bilancio sarà permesso di tornare a respirare. Speriamo che è il 2024 sarà un 

anno in cui si possa anche programmare e non inseguire grazie, grazie presidente,  

Stefano Indovino: 

lascio ora la parola i lavori sono già come altro come l'altra volta che abbiamo Tolone 

dell'assessore con te, lo lasciamo illustrare la delibera di assestamento di bilancio, poi lascerò 

la parola ai consiglieri o poi facciamo una tornata di risposta e grazie anche da mia per essere 

qui, grazie a voi. Buona serata.  

Assessore Emmanuel Conte: 

Tutti i ancora in ritardo. Purtroppo sono un po' mal programmato utilizzo dell'auto sono Spero 

di essere più bravo coi numeri che con la macchina dove sono un scarso e intanto vi ringrazio 

per di invitare anche una promessa ha fatto a questo consiglio, ma anche altri consigli di dopo 

un primo giro in cui abbiamo impostato una presentazione molto nella teoria anche nella 

pratica. Cerca di tenere insieme due parti né per questo, secondo giro l'idea era di andare 

molto di più sul pratico meno su un impianto teorico che abbiamo già condiviso. Poi nel caso 

possiamo tornarci. Se volete dare anche degli spunti in più alla luce delle novità che ci state 

vedi PNR, quindi immaginati di portare un Focus su un argomento molto discusso. Però forse 

meno conosciuto. Sei arrivato cittadino che divento di municipi, quindi sarà un Focus 10 + 9 e 
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poi parlare un di demanio che una delle mie deleghe vedere che sono partecipate bilancio 

demanio riscossione te lo anche un passaggio sul demanio dove tra l'altro. Da subito appena 

nominato avuto la possibilità di lavorare con la presidente Pirovano anche in termini e di 

fiducia e di stimolo proprio di quello che arriva dai municipi, penso a a Cassina Anna, andiamo 

avanti con le ho portato con me anche il ragioniere capo, come dice la presidente che con cui 

condivido l'onore di guardare ai conti della che è un cittadino in municipio 9, quindi si teneva 

anche particolarmente a essere qui con noi oggi avrei voluto anche l'ingegnere andare sì che si 

occupa dei pianeti terrestri, quindi la parte demanio Non è magari recuperiamo in una 

commissione. Se avete voglia per parlare del SE.FA.MO. In un'altra occasione, prima slide ne 

salta qualcuna, recuperiamo un po' di tempo per delle domande che credo siano poi più 

interessanti anticipava la presidente ci siamo lasciati poco prima di licenziare un bilancio di 

previsione 23-25 è molto difficile molto duro nasce. Che in tempi più rapidi rispetto al recente 

passato perché col sindaco in ottica di programmazione, appunto abbiamo immaginato di 

andare in Giunta già a dicembre a dicembre il 28 il 29 per incontrato line tutti i per raccontargli 

la delibera perché questo perché in realtà avendo poi ho avuto che la legge di bilancio non 

c'erano stati riconosciuti tramite i emendamenti quanto abbiamo richiesto la legge di bilancio 

dello Stato è stata licenziata, credo al 23 o il dicembre e noi abbiamo preparato un piano B. 

Come si dice spesso? Nel caso in cui non avessimo avuto risposta positiva gli emendamenti 

cosa che è legittimamente naturalmente, quindi siamo poi stati un certo tipo di nella Orizzonte 

temporale. Il secondo appuntamento importante è che questo già anticipato è quello 

dell'assestamento di varato lo scorso XXVII luglio nel comune di Milano. Perché già nella 

licenziare il bilancio di previsione certo del se ero incerto sul quanto si sarebbe potuto fare e 

poi in fase di assestamento come vi ricordate. Noi siamo tenuti a chiudere il bilancio è in 

equilibrio, cioè possiamo programmare spese in funzione delle Entrate che immaginiamo di 

introitare non non immagino neanche ma secondo un principio contabile di veridicità e 

attendibilità, altrimenti il collegio dei revisori ci sanziona e non ci permette di immaginare 

Entrate troppo grosse per spendere di più una circostanza molto particolare, avevamo idea che 

sarebbe stato un avanzo di amministrazione, abbiamo dovuto attendere Aprile per il 27 aprile 

con di conto certificato e poi a luglio, se andiamo avanti andrei direttamente Stefano alla slide 

8 che gli fate un piccolo stralcio per guardarlo anche un po' meno. Gracies ticamente ma più 

praticamente di dell'introduzione che ho fatto in aula rispetto al bilancio di previsione perché 

come sapete bilancio a una parte di spesa corrente anticipata. È una parte di investimento è il 

nostro bilancio a mia visione risponde a due cose importanti da una risposta al contesto 

economico e sociale stiamo vivendo tutti da un punto di vista al World economic forum a 

gennaio, gli economisti hanno descritto la situazione che viviamo con una sola parola Poli crisi. 

Che cosa significa usciti quasi all'uscita degli strascichi della crisi è prodotta dal covid con il 

portato di rutti che abbiamo tutti sofferto anche poi da punto di vista ed economico, siamo 

stati colpiti tutti A livello mondiale, ma anche noi a livello locale. Da che cosa la guerra in 

Ucraina la successiva attenzione sul prezzo delle materie prime che ha portato a un 

dell'inflazione importante con Cadi sempre di infrazione Italia ha toccato il 11,4% che era un 

Massimo raggiunto Nel 1986 e dopo 10 anni infrazione pressoché intorno al 1% intorno allo 

zero nel giro di anno abbiamo raggiunto un livello mai visto prima se non 1986 fuori frazione 

colpisce, soprattutto le fasce più deboli della nostra società. Tra l'altro ma anche il bilancio a 

questo sono seguite le politiche monetarie restrittive anche questo molto discusso. Oggi c'è un 

aumento dei tassi di interesse. La bici è luglio 22 a 23 ha i tassi dello 0 5% altre 75% per poi 
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arrivare al 420 5% lo scorso questo settembre. Cosa significa che in un dopo aver avuto il costo 

del denaro intorno allo Zero 5% Siamo arrivati a il 4% anche questo ha impatto sul famiglie 

imprese, ma anche conti pubblici anche sui conti del comune a questa situazione si è dovuto 

rispondere con un Faccio molto residente nel l'obbligo del pareggio e fronteggiando a voci di 

spesa esogene molto importanti che si scrivono facilmente sono tante ma io gli scrivo con la 

voce spesa. Uno è il carico dell'energia elettrica ancora forte sul nostro comune e milioni di 

extra costi rispetto al 2021, l'anno precedente erano stati 70 lomento degli oneri finanziari, ne 

abbiamo un debito molto prudente è gestito in sana negli anni che oltre 80% a fisso naturale il 

debito nuovo che scriviamo però i tassi attuali non hai tassi degli anni scorsi questo porta un 

carico di 16 milioni di corso del debito. In più poi c'è lato spese sempre una scelta strategica 

molto nominata che l'infrastruttura M4 quella che collega la città da est a ovest che abbiamo 

inaugurato da poco per il Linate, San Babila che ha costo di gestione parte corrente per 

Immaginato. Allora di 42 minuti e mezzo nel 2023 che diventerà 100 milioni a Quindi con tre 

voci e si può facilmente vedere che la nostra spesa di 100 milioni senza che l'assessore al 

bilancio qualcuno nell'amministrazione comunale abbia mosso un dito. Quindi abbiamo avuto 

un aumento di spesa esogeno di 100 milioni di due per fenomeni macroeconomici per una 

scelta infrastrutturale fatta un po' di anni indietro nel obbligo del pareggio di bilancio con 

Entrate ancora un po' claudicanti e per effetto del covid. Cosa significa questo che accetto me 

che obbligatoriamente dobbiamo coprire alla abbiamo potuto effettuare una sostituzione di 

spesa, quindi cercare nel nostro bilancio 100 migliori da non subito per far spazio. Questi 100 

milioni, noi non abbiamo possibile rifare debito per finanziare nuova spesa a Fonte di entrate 

costanti come ogni buona famiglia, se ho un eccesso di suonare una spesa imprevista, non 

spendo per altro e spendo per quello che è un imprevisto. Nostro caso contributi da arriviamo 

praticamente a 100 minuti di bilancio resiliente o del tempo che viviamo in maniera molto più 

forte rispetto a quello che fare gli invece che ad esempio non devono rispettare ancora il 

vincolo Il patto di stabilità che era stato sospeso durante il covid fino alla fine del 2023 

dall'altro canto, c'è il bilancio di parte investì, metti che di fatto esprime molto di più il 

elettorale che abbiamo ricevuto dagli elettori combacia molto come Orizzonte puliti con quello 

che è il Generation EU di transizione ecologica ed ambientale per un modello di sviluppo fosse 

più inclusivo è sostenibile che dentro ha in pancia il PNR tutti i europei e tiri fatto disegni, a 

vogliamo portare la città nel nei prossimi tre anni. con tempo a Mercato. Come si dice con un 

tempo di implementazione più lungo per cui alcuni effetti si vedranno il tempo nei bilanci 1 DL 

rilancio quello di arte. Dalle 1 della necessaria sopportazione di passare un sentiero stretto e 

bilancio di parte corrente e parte corrente è quello più discusso una delle cose che è detta 

nella slide successiva più volte durante fine anno e inizio quando abbiamo discusso il bilancio 

era ci sono stati i al bilancio e io sono permaloso giusto rispetto all'attività amministrativa, in 

realtà se guardate le strisce in bordo, ho messo in colonna sia il 2022 e vedete una piccola 

vicino alla data sia quello 2023. Allora come vedete il totale delle spese correnti e quindi anche 

delle entrate correnti nel XXIII è stato di 3 miliardi 594 milioni euro 20 quasi 20 milioni in più 

rispetto a 2022. Quindi in realtà la spesa corrente del Comune di Milano prevista rispetto al 22 

aumentata di 20 milioni. C'è stato un taglio di bilancio e bilancio. Paradossalmente è 

aumentato un quello che c'è stato quello che vi dicevo prima uno obbligata e sofferta molte 

volte quasi al limite deve essere insopportabile ricetta di sostituzione della spesa all'interno del 

nostro bilancio, naturalmente non è una scelta, come si dice un taglio orizzontale, in realtà è 

stata una molto ragionata su due cardini 1 la temporalità prediligere spesa faccio un esempio 
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l'assistenza agli anziani o l'ospitalità o altra spesa che non fosse stata finanziata subito sarebbe 

stata inutile finanziarla in un secondo momento anche i estivi, giusto per richiamare l'altro. 

Ditemi molto discusso da quel periodo che abbiamo recuperato molto presto e l'altra era la 

priorità in termini istituzionali, i comuni hanno una delega su alcune funzioni non si devono 

occupare di tutto, abbiamo spesa molto importante è Superiore rispetto quello che sarà. 

Dovuto per legge e quindi anche ai centri estivi subito finanziarie quelli obbligatorio quelli 

legati in realtà all'attività comunale e quelli statali delle scuole primarie, non perché oggi me lo 

puoi dire anche importanti. Anzi lo sono e lo sono state tante, però l'abbiamo coperti, ma è 

quel momento tra l'altro Senza voler polemizzare della copertura dei centri estivi di 

fidanzamento di un e che veniva dallo stato l'anno precedente è stato quindi i 3 milioni famosi 

questo taglio. Tra l'altro di 3 milioni sul bilancio 3006 fa anche un po' sorridere erano coperti 

da un caldo e meno e tre comune mi hai prestato 600.000 le quote delle famiglie che pagano 

per i in questo è di fatto la scelta che io insopportabile a siamo stati costretti, ma di fatto non 

ci sta nessuna nessun taglio qui. Vi do un indizio e per far capire la straordinarietà dei bilanci 

che stiamo a provando nel 22 abbiamo E bilancio ed è nella parte entrata il penultimo Rigo 

avanzo di applicando avanzo di amministrazione X 176 viene €800000 e come è dottor 

coraggio, vi potrà dire è un operazione non possibile da un punto di vista di regole contabili 

che abbiamo potuto applicare perché è stato fatto un decreto ad hoc per il Comune di di fatto 

Avendo noi certificato l'avanzo per poter usare risorse nostre a Fronte del governo draghi che 

ammazzo del 22 di fatto azzerato e trasferimenti extra che stavano permesso durante il covid 

si chiude il bilancio in pareggio di fronte a questa difficoltà, abbiamo chiesto quanto valuta 

risorse nostre in maniera straordinaria in preventivo e 178 milioni. E questa invece hai quarta 

riga partendo dall'alto sulle entrate e vedete alle nazioni immobiliari a finanziare la parte 

corrente per 141 milioni di euro è una cifra tripla rispetto quasi. Dell'anno precedente dove 

abbiamo immaginato 50 milioni, ma con la vostra straordinaria perché significa coprire spesa 

corrente con un'operazione unica la vendita di immobili. Poi vedremo che siano il 22 23 non è 

stato dismesso nessun immobile 15 servito nella previsione, poi siamo stati bravi 

successivamente a rettificare a coprire le spese con risorse in una seconda battuta, ma di fatto 

questi due numeri si parlano molto esprimono già gran parte della difficoltà di chiudere il 

bilancio in equilibrio e soprattutto richiamano i famosi 100 milioni che vi anticipavo prima. 

Quindi come messaggio nessun taglio di fatto ma ho una ricomposizione della spesa in un 

contesto in cui fronte di entrate ancora in difficoltà rispetto gli effetti del covid e poi vedremo 

Dove e con una spesa. Come diceva la presidente invece che noi vogliamo sostenere molto. 

Soprattutto perché i bisogni dei nostri concittadini sono aumentati sono diventati sempre più 

specifici. Quindi hanno bisogno anche lì in offerta di servizi sempre più cucita da te, 

naturalmente questo significa anche più costosa da finanziare nelle nella slide successiva. 

Invece così Focus sulle Entrate nel box per me a sinistra più entrata in natura tributaria 

significa quanto paghiamo di tasse come milanesi, quindi Titolo 1. Vediamo un recupero 

rispetto all'anno precedente e siamo a 421 milioni di euro fondamentalmente anche qui. Se 

dovessimo estendere questo numero. 2017 che per me un anno di benchmarking perché è 

stato il mio primo anno il consiglio la cifra rimane tutto sommato miliardi 4, quindi di tributi 

milanesi. Sono fermi lì da sempre questo che significa che non abbiamo assoluta autonomia 

finanziaria da un punto di vista nei flessibilità, non possiamo né aumentare abbassare le tasse 

per intenderci non c'è un po' di nel 2021 fatto Semplice la base imponibile IRPEF dei milanesi 

aumentata c'è milanesi negli ultimi anni diventati più ricchi e passiamo da 195 milioni a 210, 
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noi non abbiamo fatto perché c'era 8% da lì da sempre. Quindi in realtà è un movimento 

inerziale è una cosa curiosa, invece che la imposta di soggiorno che aumenta di 20 milioni. 

Grazie un turismo che è tornato molto forte in città e sta continuando essere molto robusto 

abbiamo visto anche a luglio dove abbiamo avuto 900000 ingressi e parlando di autonomia 

continua proprio attuale. Video con con Laura Ho un episodio perché credo sia importante 

essere consapevoli di questa sulla tassa di soggiorno è una legge istitutiva Pietro del 11 che 

prevede che i ogni comune poi poco un proprio regolamento in maniera progressiva decidere 

come allo Carla quando l'abbiamo fatto il regolamento nel XIX credo nel XVIII. L'idea era di 

legare giorno alle stelle, quindi 3 oro 3 stelle €4 4 stelle €5 5 stelle in maniera progressiva nella 

legge di bilancio va dottor Colangelo, abbiamo chiesto al governo per mettersi in auto mia di 

portare questo limite a €10. A quel punto è una tassa che pagano i prevalentemente strani la 

nostra città che utilizzano i della nostra città per compensare coi Sacchi perché il costo della 

camera Milano aumentato il 40% del post-covid, quindi il privato avuto importante momento 

giusto giustificate o spiegabile il pubblico è rimasto fermo lì, quindi si è la rispetto al pre-covid 

benissimo il nostro emendamento inutile che me lo è stato bocciato tranne poi essere salvato 

nella notte in una bilancio con un criterio lo possono fare i comuni che hanno 20 volte il 

turismo rispetto al numero di abitanti in Italia significa 5 comuni Firenze, Verbania, Rimini, Pisa 

e Venezia, quindi creando un ulteriore sparita perché chiudeva del 20% talmente fa un 

posticcio senza e ratio, quindi oggi un Roma può fare perché a Roma capitale quindi turista 

americano che oggi frequenza un albergo. Stella Milano paga €5 va a nella stesso prendere 

paga €10, ma lo può fare a Milano questo quando sento parlare di autonomia degli enti locali 

alle regioni un viene da sorridere perché stanno stanno i nostri tentativi che continueremo a 

fare naturalmente non potete immaginare neanche rispetto a risorse non Nazionale tanto vero 

che al Ministero dell'Economia al MEF i funzionari sono ben contenti di emendamento perché 

non gli costa Zero rispetto al bilancio pubblico italiano. Siamo bloccati questo Sempre senza 

polemica crea un discrimine tra città in Italia non molto comprensibile il mese il box in alto a 

destra, sono titolo due trasferimenti da altri enti, quindi stato e regione di fatto che diminuisce 

di 50 milioni rispetto al 22 rimane fermo il il fondo Nazionale trasporti c'è quanto ci retrocede 

regione tramite il fondo Nazionale trasporti 262 €20 e incominciano a venir meno altri. 

Contributi e torniamo a una cifra intorno ai 227 milioni di euro, quindi meno 50. Invece sui 

trasferimenti statali e regionali è l'ultimo in basso destra e quello che ha dinamicità ed alla cifra 

di quanto il comune sia brava a fare l'imprenditore sono le entrate extra tributarie, in questo 

caso vediamo un bel ritorno del TPL da 320 giorni a dopo il lockdown l'utilizzo del TPL è tornato 

essere più importante non ancora al pre pandemico nel 19, abbiamo più congiuntivo a 437 

milioni di incassi di titoli viaggio. Quando il biglietto era 150 fino a fomentato due e poi con 

una manovra di settembre quest'anno prevediamo 395. Oggi abbiamo visto i numeri 

dovremmo essere in linea per ora sulla proiezione po' in anticipo io perché ho sempre molto 

discusso e sanzioni codice della strada 232 milioni previsti. 22 e abbiamo chiuso credo poco 

sotto i 230, quindi abbastanza centrato e il 2023 dove immaginato 251. Ma già in 

assestamento abbiamo rettificato a Quindi anche il motivo alcune fa cassa con le multe dei 

numeri, in realtà non torna il numero abbastanza stabile nel pre pandemia, quando si utilizzava 

di più l'auto e abbiamo chiuso 286, credo come mai quindi data le multe rispetto al 19. Sono 

ancora molto sotto rispetto alla media precedente come tutti i al mondo pre covid e post 

siamo rispetto al pre-covid questo. Cosa significa che statisticamente Più sudi della macchina 

più se era possibile infrazione come sarà capitato sicuramente a me stasera venendo qua in un 
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paio di occasioni. Quindi questo è e poi fondamentalmente i biglietti in caso recuperiamo circa 

100.000 di entrate l'altra notizia positiva è che le partecipate dura. Non ho mai smesso di 

dividendo. Ma sei Ah, sì, tu? No pagare dividendo, essendo poi loro la loro attività 

caratteristica tornata essere positiva. Quindi da quest'anno riprendiamo dividendo di sera e 

dovrei tornare non credo ci sia qua un Focus dividendo e Però allora due a ci paga 62 + 2 + 70 + 

64 + 6 + 30 + 12 che data erano 46, aspetta più se dici che erano in realtà un debito perché non 

dividendo non più pagato nel 19 perché siamo arrivati del del del 20 con locktown, adesso ci 

hanno pagato dal 23 dovrebbero pagare dividendo ordinario in maniera di nuovo regolare 

abilmente. Quindi come sintesi sulle Entrate. Essendo la cui si programma la spesa diceva bene 

prima la presidente. L'importante per scopro e posso testimoniare. L'importante è essere 

capaci di programmare più volatilità c'è nella nelle Entrate più difficile al Programmazione di 

fatto, però questo torna un po' essere vicino si nota meno 50 di trasferimenti è un autonomia 

tributaria pressoché nulla di fatto nella slide successiva nel box rotto di fatto trovate descritto 

in maniera un po' più puntuale quello che vi dicevo fra energia oneri finanziari e quattro. 

Quindi le tre voci che ci hanno portato a un aumento spesa di 100 milioni e mentre nel box 

sopra trovate. Questo l'abbiamo condivisa anche che quando siamo visti la prima volta ho 

aggiunto la colonna del 23 a chi qua sul bilancio del comune come vedete dal 17 al 23 la spesa 

passa da miliardi 146 a 3 miliardi 594. Quindi è un che incrementato molto per le partite 

correlatrice la capacità della dei nostri dirigenti di intercettare. Che finanziamenti legati a 

spese vincolate e poi per il fondo crediti dubbia esigibilità che il secondo rigo che è una posta 

tecnica di bilancio, vi faccio un esempio il legislatore rispetto alle multe faccio l'esempio di 

prima dice Tu hai in casa previsto 200 milioni di multe in realtà era semplifico il tuo storico dice 

che neanche la metà rispetto a quelle levate. Quindi quando tu prevedi 200, io ti dico 100 li 

puoi spendere altri 100 non li spendere perché presumibilmente non gli incassi e gliel'ho che 

un che il fondo crediti dubbia esigibilità detto in maniera semplice ogni 10 milioni di previsione 

di multa, in realtà, non possiamo spendere subito 5 al 35 vanno a Locate o fondo e si monitora 

dell'efficacia del fondo andando avanti trovato il costo del debito e le spese per risorse umane 

773 milioni, quindi andrò Welfare anche importante è provvediamo tramite gli dei nostri 

dipendenti. TPL che quest'anno arriva 878 milioni diventerà di fatto è già un miliardo se 

mettiamo dentro anche altre voci con M4 che accento di fatto il TPL a Milano a un miliardo di 

significa fondamentalmente un terzo del nostro brillano sto spesa effettiva e poi l'amsa è l'IVA 

e questo cosa ci porta che i con poche voci circa 8 giustifichiamo l'ottanta percento di 3 

miliardi e sede la nostra spesa, quindi ancora una volta considerazione particolare, in realtà la 

flessibilità c'è la spesa per le direzioni che l'ultimo Rigo flessibile su quella su cui noi possiamo 

effettivamente lavorare come giunta e circa il dei 3 milioni di asset perché noi non possiamo 

non pagare il non possiamo non pagare gli stipendi non possiamo pagare il TPL così via, quindi 

la spesa netta direzione 792 milioni e e ancora una volta molto simile a quella dell'anno 

precedente 799. Quand'è che qua tagli in realtà non ne sono stati fatti sono rimasto sempre lo 

stesso, però qua aumenta la drammaticità dei 100 milioni perché lo spazio di spesa per cui 100 

milioni dell'inizio nostra chiacchierata non li abbiamo tutti trovare su 3 miliardi 6 * abbiamo di 

trovare su 790, quindi diventa un po' più complicato perché ho dovuto discutere a volte con 

me anche molto accesi per i miei colleghi per trovare 100.000 di spesa da non più altre subito 

non su un budget i temi ad estrema sono di quindi la difficoltà e la drammaticità è molto più 

chiaro anche con i e guardando in questo modo e questo è un po' il principio anche questi 792, 

se li tiriamo Indietro fino al troveremo 787 milioni, quindi di fatto non è nulla sono cambiati i 
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bisogni della nostra che sono aumentati i morti è aumentato il costo anche per il perché come 

hai rifrazione la paga. Piazzale di paga. Quindi come tutti i bilanci sia quelli delle famiglie delle 

imprese, quelle gli enti locali, hanno stesso tipo di effetto e Napoli crisi ha impattato in 

maniera molto importante anche il Comune di Milano come contabilità e quando poi quelli che 

hanno la fine per me significa tutti noi. E poi andare veloce sulla parte capitale questa slide un 

po' più contabile, qui troviamo un bilancio che da 5003 a 4000 di 4 come complessivo della 

panificazione tale molto perché nel 22 erano stati inseriti tutti i finanziamenti pnrr e ti faccio 

quello che il mondo finanziamenti europei è rifatto rimane un corposo, anzi ti mista e bilancio 

di parte capitale mi metto chiedo più interessante per l'aula in generale potrebbero essere le 

slide di prima, facciamo un anticipavo quando si parla di CNR, io faccio la semplificazione 

sbagliata e parlo di PNR per circa un in realtà un miliardo e la somma di tre linee europee RR il 

fondo Nazionale complementare e il re Active sono anche diverse come logica di impostazione 

come regole contabili. Adesso secondo me senza entrare nella Technic. Delle Fonti europee 

l'idea che volevo dare di fatto in seno alla nostra progettualità, c'è un miliardo di copertura 

Europea prevalentemente PNR e trovate anche il numero di interventi collegati sono 113 su 

così suddivisi, abbiamo avuto e questo può essere anche corretti sia dal governo draghi al 

governo meloni, poi due contributi a copertura degli extra costi sulle materie prime di circa 50 

milioni sia nel 22 che nel 23 la cosa invece interessante per Milano che è punto di orgoglio e 

che di questo qua simile al dotto 171 milioni, sono già impegnate nel nostro Bilancio che non 

da impegnare si sono già all'interno della nostra programmazione Addirittura, il 5% del totale è 

che già stato liquidato, quindi si è chiuso il cerchio, quindi si Cosa significa che siamo. Tempo 

rispetto alle scadenze temporali Perdonate il gioco parole degli obiettivi pnrr. E cosa che si 

vende anche ottimisti rispetto la fase attuativa invece che attacca la rischiosità che partirà 

dalla figlia del 23 fino al 2 al giugno 26, quando poi abbiamo la scadenza è prevalente di tutti i 

nostri impegni è giusto per condividere quell'altra cosa con voi 213 x 20 circa 30, sono in fase 

ancora di Judy bando o di progettazione il complemento è aggiudicato o in fase di aggiudica fa 

se ti va. Un po' piccola parte già completata. Quindi a questo ci trasferisce un lavoro molto 

importante è dalla direzione del dottor moneta il Comune di ha reagito a questo è un po' fatto 

il governo draghi dedicando una unica funzione interna come collettrice di tutte le linee di 

finanziamento europeo per evitare sovrapposizioni o difetti di Cioè di fatto è stata un po' la 

chiave. Secondo me di di questo successo come le abbiamo immaginati questi finanziamenti 

non sono piovuti dal cielo, in realtà, l'amministrazione ha guardato quelli che erano i 

documenti programmatori, quindi il piano governo del territorio il piano aria clima il piano 

della mobilità sostenibile e immaginato i finanziamenti che erano lì ad accelerare il 

raggiungimento di obiettivi in siti in cui tre piani, quindi non mi devi meravigliare nella slide 

successiva che il grosso di queste risorse va ancora una volta sulla mobilità per circa 545 

milioni di euro e poi abbiamo una parte importante sulla cultura 103 è prevalentemente 

labake, che coperta credo che sia formazione complementare per 101 milioni che oltre a un 

polo culturale anche un progetto di rigenerazione urbana di 50000 metri quadri a Quindi molto 

molto importante e poi abbiamo educazione scuole casa e così via, poi se avete voglia di 

vedere un po' di dettagli, ti posso fornire anche quelli, diciamo. Io ho tutto il complesso 

economico. Poi nei dettagli più pratici miei colleghi sono più adatti di mi dare delle 

informazioni a molte me le posso dare io, altrimenti me ne faccio avere. Il presepio nella 

mobilità giusto per tornare al pums. Da che cosa si immagina un pezzo impatto ha molto sul 

Municipio 9, a parte l'acquisto di 350 Boost elettrici che andranno a verificare tutto il trasporto 
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pubblico su gomma a che ora ci vuole tempo, però noi entro tre anni avremo la possibilità di 

camminare per Milano, non avere negli scarichi dei bus nel rumore, quindi fondamentalmente 

raggiungiamo abiti o molto importante e poi c'è tutta la di estensione di metropolitane, tipo la 

la gialla a Paullo la rossa va giorni Valsesia 2:30 tranvia. Di cui una bausano Villapizzone e so 

vedremo poi anche nel dettaglio e così quindi il momento dei chilometri del TPL sia sopra che 

sotto oltre la M4 che non è all'interno del pnrr. Metti l'ultima slide e poi abbiamo chiuso quel 

bilancio più difficile, cioè, quello di previsione è l'evoluzione del nostro debito e di fatto noi 

abbiamo 16 che mi hanno Benchmark e quindi prendo quello 16-17 abbiamo un debito di 4 

miliardi. Siamo in debito 3 miliardi, sei al 31/12 è l'obiettivo è di sono gli istogrammi quelli 

Rosa 2027. Quindi in 10 anni ha 3 miliardi significa aver rimborsato debito del comune che fa 

Monte sul debito pubblico per Prato su quattro. Quindi 25% quando il debito pubblico italiano 

nello stesso periodo che tu sia passato da 2200 miliardi 2700, giusto per dare anche il di una 

una cifra per il quale fich che l'agenzia di Rating internazionale ci dà un Rating tripla B che il 

massimo Perché l'Italia è tripla B fossimo Isolaccia, non fossimo Italia saremmo a è nostro. 

Sarebbe doppia quindi siamo feccia sostiene che noi siamo buoni pagatori debito in base alla 

nostra capacità di generare entrate e di fatto anche questo ci ci dà tranquillità sulla 

sostenibilità del debito ci mette ancora una volta in condizione, però di soffrire molto il 

pagamento del debito e servizio del debito che come vedete è proprio visto in parte corrente e 

quando Quindi abbiamo provato anche con altri governi a chiedere una rimodulazione del 

nostro debito allungarlo nel tempo e abbassarlo nell'impatto con l'idea che il cuore di Milano 

sarà anche fra 30 anni, siamo in questo per visto che le regole contabili sono uguali per tutti i 

gli 8000, in realtà non abbiamo avuto possibilità di poterlo portare avanti continuiamo a 

chiederlo anche perché c'è un paradosso nel 2035 rimborsato il Bond quello dell'epoca Moratti 

il Milan 2005 2035. Tra poco meno di miliardo e adesso abbiamo da poco licenziato in 

commissione bilancio consolidato ne abbiamo un patrimonio netto di circa 10 miliardi come 

Gruppo Made, Milano, quindi saremmo molto patrimonializzati senza debito e che 

fondamentalmente per chi fa debito buono, c'è quello che finanzia investimenti per servizi non 

ha molto senso un'azienda privata avere il debito buono che finanzia investimenti 

naturalmente equilibrato rispetto la capacità di sostenerlo e i propri asset è molto strategico a 

oggi, noi siamo la situazione è di questo tipo qualcosa abbiamo fatto in realtà abbiamo 

stimolato cassa depositi e prestiti che ha del nostro debito miliardo e quasi per delle minirin 

azione c'è su tre rate cosa che ci ha di liberare, per esempio su quest'anno faccio 40 minuti di 

spesa e poi quelli che ci serviti a fare l'assestamento che Vedremo adesso quindi abbiamo un 

po' lavorato sulla giusta. Nei limiti di quello che c'è stato consentito dal nostro creditore. in 

questo caso cdp E questo con quel debito un po' accelerato. Poi qualsiasi domanda sono qua di 

fatto volevo condividere con voi pochi messaggi. C'è un bilancio che è in equilibrio e robusto è 

uguale a se stesso, anzi un po' più alto rispetto agli anni scorsi una sostanziale. Ehi capacità 

tributaria dei comuni e anche del Comune di Milano. Anzi, dobbiamo proposto non ci siamo 

riusciti o un no, spiega il ritorno sulle Entrate extratributarie, grazie atpl ai dividendi 

fondamentalmente è facilmente statali che tornano più o a 500 milioni, quindi ancora una 

volta fidanziamo l'hanno sospesa col 80% con no stronzate e poi una regista della spesa molto 

preoccupante, soprattutto perché la capacità del comune di reagire agli sciocchi so Jenny come 

quelli che stiamo vivendo è molto limitata 15 percorsi che dobbiamo prendere portano anche 

a situazioni come quella del bilancio di fine Descritta la parte problematica. Fortunatamente 

c'è stato un momento che era quello su cui abbiamo lavorato, tanto poi da marzo in è che la 
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sesta mento di Biagio una cosa perché questo poi mi è stato chiesto in qualche in qualche 

consiglio di fatto non approvare il bilancio a dicembre e poi in aula A perché sono state le 

regionali e non sarebbe stata la scelta migliore per due motivi uno ci avrebbe ritardato rispetto 

attività programmatoria degli investimenti dovendo andare in dodicesimi. Come si dice e 

secondo sarebbe entrato un bilancio è di parte corrente in dodicesimi già provato del 22 

perché è un bilancio 23. No, avevamo che era quello del periodo 22-23-24 che era molto più 

stringente di quello che abbiamo provato in più esagerare capo, mi avrebbe chiesto insieme 

televisori di applicare un fa la spesa non avendo la delle entrate, quindi ad esempio. CP avete 

subito una grossa ricomposizione della spesa, ma se serve azzerata facciamo quindi questo non 

voglio consolare io dirgli che era peggio di quello che c'è stato andando a per primo ci pensa 

per tutte le direzioni solo per municipi, io salterei. Questa è la è un po' anche se uno straccio 

per chi di quello che abbiamo monitorato le entrate e le abbiamo lavorato sul debito è trovato 

un po' di il nostro bilancio per arrivare a luglio e applicare avanzo 260 milioni di euro difetto 

guardando invece alla parte investimenti si stressa molto di più la necessità che siano i ad 

avere l'autonomia più che le regioni sono enti battito attuali come sono quelli che portano 

avanti guardando a prendere il 50% degli investimenti italiani. Io sono anche Storicamente 

siamo al 50% degli investimenti Italia negli ultimi 6 anni media sono proteine. Comunica 

strategicamente per conoscenza del territorio emerge sempre di più che l'autonomia è il 

pallino dovrebbe essere in mano e che sono quelli che fanno conosciuta nel mondo tratto nella 

cesta, mento anticipavo abbiamo a saltare la successiva a dopo l'altra abbiamo applicato 260 

milioni di cui 104 sono andati a rimpinguare i bilanci dei miei colleghi direzione per direzione e 

quindi è un primo sfalcio la mobilità che qui fa da padrona, quindi fa M5S alla direzione 

mobilità 30 milioni la direzione sicurezza urbana 8 milioni e mezzo di educazione, 

prevalentemente i centri estivi 4004, il mio collega ha bertolaso la direzione Welfare 15 

milioni, quasi questo ancora volta per ricalcare quanto anticipava la preside. I servizi civici 

quindi municipi 2004 Verde Ambiente 7 milioni la direzione Sport milione 7 la cultura con 5 

milioni altre direzioni che prevalentemente e direttore Colangelo 30 milioni acqua alta. Qui 

abbiamo cercato flessibilità in un'altra voce. C'è una legge che prevede che il 20% delle vendite 

di immobili fatte dai comuni 10% debba essere accantonata per la gestione del debito e ho 

trovato questa cifra importante essere utilizzata è nel nostro debito c'erano ancora tre debiti a 

tasso variabile con una scadenza a breve che abbiamo deciso distinguere in questo 

risparmiando spesa corrente sia sul 23 e che anche su 24 quindi ho di una riserva di proprietà 

di legge ancora una volta per lavorare in maniera certosina e recuperare altre flessibilità sulla 

cessione del debito. E poi dentro a questi numeri l'attrezzo ci sia Vedete un po' più nel 

dettaglio quello che è fatto per noi colleghi, saranno sapranno meglio giustificare. Ma di fatto 

Lamberto l'assessore al Welfare bertolè, diciamo rivisto il suo bilancio, soprattutto per 

l'assistenza dei Minori anziani 10 è un milione 6 per i residenziali per compensare con disabilità 

e altri interventi che di fatto ha molto puntato su chi ha più bisogno sulla punto di vista 

assistenziale la cultura ha finanziato con i contributi associazioni e soprattutto per tutto quello 

che fatto com'è cultura diffusa sul territorio, Milano e vivai altro che mi ha prodotto e produce 

eventi un nostro territorio e poi il TPL. Mi piace di parte e poi un'altra parte della stessa mente 

è a rettificare i 140 milioni di allenatore immobiliari che non verranno fatte quindi Di fatto si 

scongiura quella iniziare i viaggi parte capitale, stasera la schermata tecnica. Andrea è invece è 

interessante perché da un lato inserisci i nuovi interventi, come ad interventi di adeguamento 

antincendio per le tre linee della metropolitana un incremento di interventi che erano già stati 
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finanziati MAV hanno bisogno di intervento, per esempio la manutenzione straordinaria di San 

Romanello dei palazzi Hoepli o addirittura è qui la bontà del nostro investimenti, addirittura 

anticipo al 23 della novità 24, poi per esempio scuola secondaria di via Sarca per 11 minuti e 17 

25 anche qui con soddisfazione il Labor. Del Teatro alla Scala per 25 milioni che sono una fonte 

di finanziamento Europeo, prima di lei si è capace di lavorare in maniera seria la parte 

investimenti addirittura si può anticipare questo è Grazia approvato un bilancio nei tempi 

previsti Alice e poi su M1 m2 la parte di superamento di barriere architettoniche Per 20 

milioni, quindi il assestamento di fatto da un da una risposta al contesto socio-economico in 

cui ci troviamo. Quindi rispondi al bilancio di difficile sulla parte corrente e invece la parte 

investimenti che faccia l'orizzonte della nostra città prospettica da un accelerata molto 

importante su questi interventi che ho detto vediamoci presto, arrivo con un Focus dedicato 

arrivo ai municipi, così poi possiamo Municipio 9 rispetto al congiuntivo. Due c'era stato un 

taglio lo dico io stavolta sul preventivo 23 di 720 a €724000 in assestato si torna 1000000 52 

che sono sicuro a spendere di tutto e poi sotto c'è un dettaglio delle vostre voci ti è già speso 

adesso a novembre a novembre, facciamo facciamo a novembre e poi L'insegnante è molto poi 

c'è un mini Focus diritto allo studio e culturali e iniziative di aggregazione altro poi su questo 

siamo Ditemi voi io poi guardo in un po' di la direzione servizi civici, quello dell'assessore 

romane con voi e presidenti vede nel dettaglio siamo le voci mentre la slide successiva, così 

vedo di interesse o filtrato rispetto ai 113 interventi quelli di competenza del Municipio IX per 

cui se avete guardarli almeno per avere consapevolezza e degli interventi si richiama. Cerca il 

quello che dicevo prima la metrotranvia Bausan Villapizzone, guardando andare alla mobilità ci 

sono interventi, poi sempre sulle barriere architettoniche della m2 e altri interventi nei 

quartieri. È sul sul 9 e insiste molto anche il PIN qua che il piano innovativo della qualità 

dell'abitare che è finanziato per 100 milioni pnrr e che sulle prevalente sul lorenteggio-

giambellino, ma anche un suo Niguarda e Baggio. Che lingua è uno dei delle linee PNR 

sull'abitare e si chiama piano e dell'abitare nome particolare, però questo è pinque è che di 

fatto nei quartieri di edilizia Popolare o con problematiche infrastrutturali va a lavorare molto 

sulla rete Urbano sul rifacimento stradale sulle sui difficili per edilizia Popolare vale 100 milioni 

circa, sono ricordo precisamente dal dettaglio Vale 7 milioni * e si distribuisce su alcuni 

quartieri lorenteggio-giambellino Niguarda e Baggio e quindi qui trovate gli previsti su 

Niguarda. con la scadenza ne avete un po' di edilizia scolastica un po' di ping qua è un po' di 

mobilità. Questo PNR mettere l'altra slider.io dopo che possa essere più di interesse nell'ultimo 

anno, come dicevo prima sulla delega demanio cosa abbiamo immaginato due cose uno dare 

un'ulteriore in primis delle mie deleghe la parte dei Manu ai piani Terra degli edifici di edilizia 

Popolare, quindi solo la parte negozi. Mentre la direzione casa di Pierfrancesco Maran gestisce 

il resto ne abbiamo circa 1600 anno regolare contratto e siamo dati degli TV di aumentare di 

50 sua. No tramite dei bandi nel 22 abbiamo portati a casa sei quest'anno. Noi vorremmo fare 

7 vicino da te anche degli obiettivi quantitativi di raggiungimento di quel su due direttrici uno 

stimolare il territoriale in termini associativi culturali di microimpresa, anche per presidio del 

territorio, vado a mettere la saracinesca. È un segno non so il decoro ma di presidio e poi con 

un coinvolgimento molto importante dei municipi che sono al terminale nervoso rispetto a la 

conoscenza del territorio anche E su cosa che hai quindi è stato immaginato un applicativo che 

siamo a e può capire qual era l'obiettivo che dalla direzione dei Ma io collaborando con I 

municipi su determinati spazi chiede ai presidenti di fatto di indicare quello di cui più si è in 

determinate, aree, quindi calibriamo La Torrente come tutti i procedimenti che si è 
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migliorabile, ma l'idea è avere stimolo dai presidenti su Come calibrare i nostri bandi su questi 

tipo di edifici. E questo va fatto tra richiamo una delibera di 22 che abbiamo portato avanti il 

regolamento di uso demaniale. Per i beni di tipo sociale culturale e associativo e ne abbiamo 

Libera che governa la valorizzazione economica dei beni demaniali La galleria per intenderci 

non avevamo la stessa cosa da un punto di vista social e la mia idea era di dare pari dignità 

amministrativa e quella delibera, avevamo regolamento del 99, ormai desueto un annetto di 

lavoro, siamo riusciti a mappare come si devono attribuire questi beni e anche chiarito. Qual è 

la scontistica ad uso sociale significa che rispetto al previsto dall'agenzia delle entrate cui si 

come asta lo possiamo abbattere del 70% più uno stereo le prime in base ai progetti vengono 

portati quindi più altri 55 5% Quindi si sono particolarmente inclusivi se sono in zone 

particolarmente difficili altro. Quindi di fatto il canone è quasi gelato perché si vuol fare 

politica e bilancio anche senza il bilancio le torte vero che oggi il mancato incasso di tutte 

queste agevolazioni su quello che abbiamo in piedi vale più di mezzo milione di euro. Sono 

cifre che non sono all'interno del nostro bilancio. Ma che di fatto fanno servizi allo stesso 

modo? Anzi sono moltiplicatore perché sono sicuro che l'associazione di riferimento del 

quartiere molto più capace del comune di fare quel servizio su quel territorio rispetto a se lo 

volesse fare in e comune per intenderci abbiamo un bando aperto che il 4 che è di tipo 

commerciale e c'è una unità del Municipio 9, poi non so quanto ne avete discusso già un po' 

che è una locazione e stiamo lavorando e siamo in amore, l'ho già fatto leva da un banda uso 

sociale che dovrebbe uscire a ottobre e poi la presente mi ricorderà Quanti sono in unità? Ma 

che dopo un bel po' è che se non penso poi ti posso mandare con questo uscirà questo lo dico 

perché poi quello che abbiamo visto è che fondamentalmente ci sono tanti bei. Su cui magari 

possiamo essere stimolati per la messa al bando per la richiesta di gestione diretta del 

Municipio su qui il meccanismo proprio questo avere dei feedback dal territorio per poter gli 

puoi programmare nei prossimi battiti. Io ho finito grazie mille, grazie  

Stefano Indovino: 

assessore con te. Adesso c'è lo spazio per porre quesiti fare considerazioni nell'attesa che 

qualcuno. Ecco prego. Capogruppo lardieri. Sì, voglio  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

ringraziare l'assessore Conte come l'altra volta Ringrazia e poi la mattina mi trovai regalo 

stavolta lo ringrazio perché già si sta meglio di più, quindi questi macro numeri l'ha raccontato 

talmente bene che io ci creduto che stai guaio, poi voglio vedere che poi magro numeri sono 

anche sempre molto bene Belli, conoscendo anche il dottor Colangelo e ora mente molto 

bravo con cui abbiamo lavorato bene per 5 anni, quindi molto bene. L'unica cosa che mi 

piacerebbe avere assessore. Lei ce l'ha promesso, quindi oltre a slide anche il particolare 

somma dei poi uscire, mi scendere. Mi piace un appassionato di bilanci. Qui invece scendere 

anche nelle voci perché nel macro numero. Sì ci sta ma ci sta tutto però dove si può dare un 

Alimento maggiore è quando si scende poi nel particolare. Quindi quando io vado aspettarmi e 

a vedermi tutte le voci. Forse posso dare Poi quando sei di 500 milioni benissimo. E chi è 

contro la cultura? No per dire di una cifra, così non sto guardando i numeri perché io di solito 

vi ho sempre detto e lo chiederò sempre finché abbandono. Ma chi abbandona Perde ancora 

di più voglio sempre le slide prima, mi piace leggere c'ho questo difetto mi piace, quindi 
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quando leggo capisco meglio, poi mi innamoro invece quando sei in e mi perdo il contenuto, 

quindi piacere di il contenuto mettendomi la penna ancora oltre che col computer una e l'altra 

e vado a guardarle, quando non mi è non mi piace usare questo termine, ma dire. Ringraziate 

che è andata bene meglio di quello che poteva andarvi perché mi poteva andare peggio. Beh 

caro assessore. Io dico che può andare peggio o può andare meglio a seconda dell'importanza 

che io attribuisco a quella cosa, allora sì, io ritengo che la cultura è il motore trainante di tante 

altre cose, io investo in cultura, se io credo che il municipio abbia una funzione di questo lo 

credo, eh, ci credo molto perché glielo posso dire e glielo dico tanti ma così che mi dava molto 

fastidio e mi ha dato sempre fastidio, quando noi eravamo adesso quartieri e municipi. Allora 

domande che mi facevo ma I municipi da cosa sono formati dai quartieri si fa una direzione 

quartieri e municipio e molte cose vengono fatte da questo. Somatico quartieri non dal 

Municipio. Quindi se quei soldi quei bandi qui poi partecipavamo noi perché io c'ero sempre 

presente quei bandi, quindi mi piaceva esserci in vicino poteva fare tranquillamente vieni qui i 

potevano essere attribuiti tranquillamente al municipio. Allora se qualche Se solo una volta si è 

permesso di ma sai residente a voi non ve li chiamo perché noi sapete gestire. È stato detto un 

tavolo è quindi riporto soltanto quello che stato mi viene solo da ridere forse c'è qualcuno che 

ha 48 anni di politica di bilanci ad alti livelli e chi forse ha cominciato ieri e dire non siete 

capaci, io mi guarderei un pochettino. Beh, però è stato detto allora tutte queste cose vanno. 

Guardate il municipio, mi è piaciuto molto quando ci siamo trovati la mattina con quel taglio 

netto, perché adesso cosa succedeva prima, se andavo in dodicesimi questo non si può fare 

non si può fare si può fare semplicemente ciò che io super urgente a destra e sinistra e tu stavi 

fino a maggio senza fare niente giugno luglio, nel frattempo che arrivava tutto poi per poter 

operare siamo a agosto sono le ferie settembre ottobre e poi c'era immediatamente il blocco 

prima era novembre. Sono portato dei tuoi al 22 ottobre, mi corregga sotto il colangio se si era 

novembre, però ho anticipato a noi col presidente ci anticipano poi non si potevano più 

spendere i soldi, quindi un mese due mesi per poter impegnare e noi andiamo a fare i conti 

che per fare un bando vuoi? Mi insegnate non ci sono le assegnazioni dirette. Guai a dire la 

maggior parte conviene bisogna fare i bandi. Se noi facciamo i servizi oggi come si suol dire 

piace usare posso quindi con i servizi i servizi ancora si poteva fare qualche cosa, ma col resto 

non si poteva fare più niente, quindi noi ritornava Mo E quando ci trovavamo al tavolo poi dei 

presidenti Colangelo, era presente facciamo i non siete stati capaci neanche di spenderli, 

quando mia mamma mi dava quelle Millelire. Ti facevo uscire io li spendevo non mi faceva 

uscire. Io non rispondevo lista volte lei risparmiati certe sono stato a Ecco se vuoi vengono dati 

in un determinato spazio temporale ridotto, io posso fare poco. Vabbè, non voglio prolungarmi 

su questo mi piace adesso questa storia del una cosa che abbiamo sempre chiesto ma c'è stato 

rifiutato c'è stato motivato per fatto che comunque essendo un demaniale senza un bene dello 

stato al comunale, quindi lo stato non si dare usare questo criterio e 70% di sotto perché 

inizialmente c'era se sta fino al poi si canta per le associazioni e tutto il poi c'è stato in questi 

tuoi 5 anni fatti non si fare minimo ci doveva essere il canone è Perché comunque anche se era 

Senti se per questo posso Penso di aver fatto non so quante riunioni su questo è stimavo 

molto estivo ancora perché insomma la stessa ore tasca. Mi dispiace presidente. Ma essendo 

un bene dello stato io devo portare a e non posso fare queste cose, quindi se è qualcosa 

oppure no, questo non lo so perché azzerare significa che il Comune se ne fa carico perché lo 

devi mettere a bilancio questo. Quindi se se Comune se ne fa carico e quindi quei soldi che non 

entrano l piano, poi trovando lì è un'altra parte oppure se è il concetto che essendo un 
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investimento futuro sulla città, io non li devo calcolare. Però è una voce che va messa Biagio 

per forza. Sì, infatti c'è a bilancio. Ma come spese che si accolla il comune. Ah ecco Perfetto. 

Quindi Esatto perché se non c'è questa spesa e si accolla il comune. Prima diceva io non lo 

posso perché volevamo dare Noi abbiamo fatto delle riunioni avevamo trovato forse uno di 

spazi e quella mi guarda tra Monterotondo quello spazio lì sarà proprio quello che riguarda ce 

n'erano tre in via Passerini, c'era quell'altro lì a 50 metri e poi c'erano in Padre Luigi Monti 

vicino a Chiesa, San Giuseppe, quindi Piazza San Giuseppe, li erano gli altri spazi non ne 

abbiamo affittato uno e ce n'era uno molto grande che volevamo dare noi avevamo fatto 

mettere come Municipio questa agevolazione per i medici per i di famiglia, per esempio a 

Isola, cioè stabile Ale che sotto ci sono la bellezza di 7 locali. Quindi avevamo detto qui sono i 

doni. C'era anche il passaggio per i disabili possono venire 3-4 mesi di famiglia e sono andati a 

vederlo, però il prezzo diciamo il dell'affitto, era comunque alto con questo metodo e secondo 

me uno dei criteri uno dei criteri si potrebbe inserire potrebbe essere proprio anche questo in 

modo da portare i medici a stare sul territorio, avendo un canone agevolato perché anche 

quella è funzione ha il medico Guadagna tanto però visto che molti giovani specialmente i 

medici giovani che non prendere più di pazienti. Quindi inizialmente non hanno un capitale. A 

meno che non sono ricchi di un capitale per poter iniziare potrebbe essere l'unico i criteri che 

va messo in gioco per i quartieri. Mi fa piacere che ci sia che ci sia Niguarda però su un po' di 

quartieri ho visto che tutte le voci riguardo Niguarda. Quindi c'è un investimento. Sì, sì, no, no, 

dico, però si è voluto focalizzare Fare un foro su un quartiere Milano. Posso venire facciamo su 

qualche altro quartiere mi aspetto un po' di anni ci sono ancora quindi vediamo un pochettino. 

Io per il mi fermo a questi macro numeri. La ringrazio in anticipo, se mi fornirà pure il resto 

solo per mio diletto per mi piace perdere un po' tempo che è utile capire i numeri i numeri più 

di altra cosa che dipende tutto lì, poi fa ringrazio. Grazie capo che io  

Stefano Indovino: 

penso che come la scorsa volta. Poi ci girano le slide che è provvederemo a inviare ai consiglieri 

come sollecitamente abbiamo fatto l'ultima volta che l'assessore con te venuto qui li vedevo 

fotografare con grande mancanza di fiducia rispetto al fatto che gli saranno. Mandate per 

alleggerire prego capogruppo tripicchio. Sì, grazie.  

Vittorio Tripicchio: 

Buonasera tesoro. Anch'io sono qui a ringraziarla. Se non altro per il suo garbo la sua 

autorevolezza e la sua chiarezza espositiva è inutile dire che io continuo a un sogno nel 

cassetto, come già ho potuto avere modo di esternarle la volta scorsa, cioè quello di vedere 

finalmente compiuta, diciamo l'autonomia la tua mia amministrativa dei municipi e quello che 

appunto è prevista regolamento dei municipi. Però chissà se mai questo sogno che si potrà 

realizzare no, me non rispondi, comunque mi sa mi sarebbe piaciuto vedere. mi sono distratto 

A quanto ammontano le spese per consulenze perché in realtà Poi posso anche sbagliarmi, 

queste non sono buoni libri, non sono non so né spese correnti le spese per investimenti, non 

so insomma. Dov'è posso essere ospite correnti, quindi ok, qui tutte le spese correnti le tue 

cose sono tutte spese correnti. Vabbè perché magari non so il mio dubbio. Era non so se c'è 

una consulenza esempio. Per stilare un determinato bando che può possa prevedere magari gli 

investimenti quali potevano essere magari essere categorizzati agli investimenti. Ecco queste 
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qua. Comunque ho visto questo oltretutto, visto che appunto non non sono stati fatti come 

dire non sono stati fatti tagli particolari. O meglio non ci sono tagli da come hai risposto lei 

rispetto a quelli che hai già i cittadini, però ormai è assodato da qualche anno la percezione 

decisamente decisamente diversa per qua. Guarda se non altro la percezione in rotta di 

inefficienza che si apre alcuni servizi sensi che ti ANSI che sia su alcuni servizi essenziali su tutti 

TPL servizi. Per l'educazione le scuole. Noi abbiamo avuto continuo questi non abbiamo 

assistito negli anni negli ultimi anni a questi momenti. Per esempio per quanto concerne il 

trasporto pubblico a fronte di un servizio che oggettivamente peggiorato e per quanto 

riguarda soprattutto i servizi all'educazione Continuo a vedere dei continui tagli pieni di o per 

quanto riguarda la manutenzione ordinaria. Per non parlare della straordinaria alle scuole che 

lascia molto molto a desiderare anche ieri qui abbiamo avuto la sua collega assessore puzzo e 

devo dire che non si è non si è non si è mai avuto modo di poter essere assolutamente 

soddisfatti di quelli di Di quello che si prevede da qui ai prossimi anni sia per quanto riguarda 

manutenzione ordinaria sia per quanto riguarda lo straordinario che sono le emergenze, non 

tanto pubblico locale. Sì, quello è di Milano per tutti diciamo le questioni. Chi è annessa e 

conness area C area B. Non so quale più ci sia, però la questione trasporto.su un'emergenza 

ma l'emergenza nell'emergenza che si trascina da anni i suoi servizi all'educazione Dio solo sa 

di quanto bisogno c'è di poter avere strutture scolastiche nelle strutture educative decorose e 

degne di una città come quella di Milano. Poi per quanto riguarda invece gli introiti derivanti 

dalle sanzioni amministrative dalle multe. No, lei ti ho che non affatto aumentati. Ma magari io 

potrei tenterei di poter fare un sollecito ai suoi colleghi preposti. Magari queste multe se ci si 

concentra sempre solo nelle stesse zone della città, forse non ho momento lo definisco. Se 

magari si potrebbe dar modo, se pure voglio dire tanto in tanto paventati ingresso di nuove di 

nuove unità di polizia locale ancora voglio dire non sa No, no, è venuto pure come dire la sua 

non la non la la vediamo concretizzata di fatto, magari andare a girare un po' per tutte le tue 

città dove ci sono sacche di città interessa che dici che non sono che sono solo tante imprese 

stesse. Magari li qualche multa qualche sanzione se un altro per la per come dire lascia 

trasparire che la presenza della dell'autorità comunale la tua vita pubblica esiste forse si 

potrebbe si potrebbero in qualche si potrebbe pensare di poter avere in un bilancio di un 

profilo abbiamo di polizia. Le multe un esempio su tutti come abbiamo chiesto più volte questo 

anche in in questa vola con delle emozioni che ci sistematicamente bocciate, quello di chiedere 

magari sospensione del momento dei biglietti e punto potrei provare quantomeno tentare di 

poter avviare una una stretta sui controlli sugli evasori del biglietto, ma cambiando la 

sistemazione dei tornelli, ho cambiato totalmente quelli che sono alcuni tornelli che sono 

facilmente se cavalcabili e aumentare. Magari controlli che possono prevenire l'evasione gr. 

Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo, tripicchio la parola a capo passano. Mi associo assolutamente  

Marco Salamon: 

ai complimenti alla sessione per la chiarezza espositiva e anche per la precisione con cui ci ha 

dei numeri le chiederei un approfondimento mi tocca parliamo di verde dove nel verde, però ci 

sono anche i pacchi gioco. Ci sono tante cose che sono diciamo dei servizi diretti e cittadini, 
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soprattutto ai piccoli le piccole cittadine e cittadini, allora ho visto quei numeri velocemente, 

però mi guarderò all'approfondimento il lo split. Come si dice per capire un attimo nel collo 40 

milioni, se non della voce verdeambiente ci sono dentro vado a memoria è che ho tanto 

ditemelo e quindi va bene come ho anche visto e mi incuriosisce, se non sbaglio sei Visioni 

nella parte della della divisione che c'è stata successivamente no come una una un'aggiunta 

qui volevo capire se ho capito bene che a + b oppure se quel 7 fa parte di quel 40 Giusto per 

capire e poi c'è la questione che può. Allora il verde a Milano da tanti anni devo dire ma da 

almeno 10 in particolare il soffre di un problema Milano una bella fetta della Manutenzione del 

verde viene appaltata o un'azienda ora un'altra azienda, ma con una spesa per l'appalto molto 

molto bassa, se noi la portiamo ai metri quadri di verde. Ok poi Bisognerebbe togliere anche i 

gioco. Però stiamo sul grosso, se non sbaglio da tanti anni siamo a una spesa che si aggira sui 

18 milioni all'anno molto costante, se non sbaglio da parecchi anni con poi l'evento che però 

non so quantificarle lei sicuramente si dell'effetto di risparmio per le casse comune del 

contratto l'ultimo vinto da dalla tua L'impresa che gestisce verde che se non sbaglio fece un 

dumping sostanzialmente quindi ribasso per cui riuscì comunque a prendersi questo contratto 

che già partiva da una da Un massimale basso. Quindi basso basso. E da questo questo è po' la 

situazione. Ora però ci sono dei fatti nuovi i fatti nuovi, sono due il verde di Milano è sotto 

attacco. Maggioranza e da parte sostanzialmente di due del cambiamento climatico che 

comporta due cose comporta con la mano sinistra per gli edifici tossici Tosi con la mano destra 

quello che abbiamo visto ancora l'altro ieri sera, quindi io risultato di A + B è uguale a 

sostanzialmente alla breve morte di alberi mo.te.ci giovane alday muore di sete gli alberi adulti 

muoiono di troppa pioggia il vento eccetera eccetera, quindi la situazione la mia domanda e 

sono queste. Ora siamo in un momento cruciale, perché al netto di diciamo di ordine 

giudiziario. Se non erro nella primavera dell'anno prossimo del 24 si va alla nuova 

aggiudicazione questa nuova giudica. In teoria dovrebbe essere un riportare in un certo senso 

in House a mm che comporta però una spese anche delle questioni, diciamo di startup e di Di 

startup che lascia lei che esperto io sono ignorante. Quindi mi chiedo se riempi così startup si 

sommano al costo, chiamiamo la o meno vediamo ne domande sono uno l'idea al netto delle 

diatribe giudiziarie l'idea di di completare l'offerta di MM con anche la parte Manutenzione del 

verde dei servizi legati al verde c'è ancora o no, secondo domanda molto Brutale vogliamo 

rimanere agganciati a quei 18 20 milioni all'anno o Milano ha intenzione Ho letto forum ha 

fatto un bando nuovo in cui voglio dire che Raddoppia la base così questo tipo io penso che sia 

necessario fare un clan un piano Marshall, chiamatelo. Come volete sulla verde sui servizi del 

derby Milanese, altrimenti nel con mm nei con i più bravi appaltatore del mondo non andiamo 

da nessuna sto bene, grazie, grazie Capurro, pensavamo  

Stefano Indovino: 

la parola al capogruppo detto lì. Grazie intanto  

Giorgio Bettoli: 

anch'io. Mi associo. Quindi hai complimenti per la presentazione adesso, poi la vedremo 

meglio prendere taglio. Perché i Erano tanti quindi so poi chiaramente se poi mi sono 

permesso solo di di concentrarsi su alcuni numeri. Quindi grazie quelli Complimenti per il 

lavoro svolto e complimenti, anche perché. Tutto sommato rispetto quando siamo visti l'ultima 
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volta so ma la situazione è cambiata. Decisamente no il meglio. Lo so. L'ho sognato quello che 

voglio, voglio dire e cercare di dare dei punti positivi. Insomma rispetto al lavoro che è e quindi 

una cosa una cosa importante è una diciamo una persona che diciamo mi diceva e mi ha detto 

sempre anche perché è stata diciamo è occupato esattamente posizione negli anni 90 ed è 

stato anche vicesindaco di Milano l'assessore Camagna adesso non so se ce l'ho. Mi dici che 

sempre bisogna guardare la cassa no ragioniere capo potrà essere d'accordo io per la cassa e 

flussi di cassa. Come vanno come vengono? Mi sembra che questi diciamo 2020 sulla fiscalità 

generale di 140 140 milioni di euro di imposte e oltretutto, quindi la crescita del fatturato la 

gestione operativa. No dice che 200 e milioni per quanto riguarda le diciamo le le controllate 

no Sì o no numeri importanti, no che tutto sommato hanno portato a buon diciamo conto ad 

una E poi un diciamo un corso bilancio consolidato positivo con un certo utile di crescita, mi fa 

piacere poi che sia stato sottolineato che comunque progetti sono stati fatti stati indicati prima 

per quanto riguarda il Per quanto riguarda la cultura e per quanto riguarda E soprattutto anche 

perché si pensava che magari alcuni progetti potessero essere cancellati e la situazione è 

molto molto negativa, vi fa piacere poi che sia stato diciamo hai portato la discussione sui 

centri estivi, non quindi è stato secondo me un punto molto molto importante, hai fatto di di 

poterli. E quindi direi tutto sommato anche il bilancio presentato del Municipio, non è stato 

poi così drammatico. Come si era annunciato. No con il taglio che si era detto ecco voglio 

concludere solo con con un punto che è che se poi magari ci dà qualcosa che è il diciamo il 

mancato aumento No delle tariffe ATM. Per quanto riguarda. Ovviamente io a te io credo che 

la giunta abbia preso una posizione importante è che condivido e che è No, però ha 

sicuramente dimostrato ai cittadini milanesi che diciamo certe no a me certe prese di 

Probabilmente devono essere combattute quindi sono veramente così, insomma compiaciuto 

del fatto che sia stata presa questa questa decisione niente questo punto è grazie, grazie 

capogruppo  

Stefano Indovino: 

Bertoli. Prego capogruppo stima. Grazie  

Michele Stimola: 

presidente alla ringrazio, anche io l'assessore per l'intervento di questa sera e rispetto alla di 

bilancio, non mi non mi soffermo molto è stato già detto tanto è anche spiegato nel dettaglio 

l'unico auspicio rispetto a questa parte. Qui è che appunto si sempre se si possa sempre più 

trovare risorse municipi e rispetto anche la questione delle tempistiche. Mi viene da dire mi 

piace rispondere ieri al capo che sicuramente anche assessore è la presidente l'intervento 

iniziale e parlava di una di quella che può essere la programmazione e quindi avere il tempo 

per poter programmare. Però possiamo dire che le tue Municipio Noi siamo pronti a prendere i 

perché abbiamo tanti progetti che che volevo fare far atterrare suism. Visto che abbiamo 

sempre la l'orecchio attento e rispettoso, invece la parte legata al al demanio gli spazi perché 

quello è altro molto interessante. Lei l'ha detto bene. Cioè dobbiamo cercare sempre di più di 

alzare le Claire, c'è anche il il progetto sul sulla Claire e per provare ad aprire a determinati 

indeterminati contesti dei servizi che non siano soltanto commerciali. Perché vengono anche 

quelli ma anche Possono essere gli spazi anche per le funzioni sociali aggregative e culturali 

rispetto a questa parte qua, mi piacerebbe capire nello specifico sono i passaggi, cioè si parlava 



21 
 

dei primi due anni, quindi i numeri che gli ha dei primi dei primi due anni nei prossimi passaggi 

se avete già un Focus specifico sul sul Municipio 9 o se magari possiamo Un'altra sede e capire 

anche in che modo provare a intercettare quelli che sono gli darvi una mano dare una mano 

nel per intercettare i bisogni in determinati e quartieri in cui ci sono questi spazi a disposizione, 

basta, grazie, grazie capogruppo  

Stefano Indovino: 

stimola, se non ci sono altrimenti mi permetto Solo io di fare una Una domanda, ma curiosità 

rispetto a quello che aveva detto anche la scorsa volta e cioè se c'è una stima dell'impatto sulla 

corrente degli investimenti che sono dal TPL, quindi verde scuole che comunque hanno penso 

un impatto non significativo. Come può essere quello delle mie qua, ma comunque andranno a 

impattare per primo sempre di investimenti. Quindi queste risorse pnrr sono preziose, però 

poi diciamo il riscaldamento delle scuole. La Manutenzione del verde c'è tra poi restano in 

capo al Comune. Quindi se c'è una stima rispetto a questo è che impatto può avere penso qui a 

anni. Non penso anche a 2 anni però di tutti gli soprattutto il PNR R in senso ampio a sorpresa, 

c'è anche un intervento del vice preside risposi di  

Mario Esposito: 

no, grazie, siccome le domande appunto erano state esaurite in meno tempo minore rispetto a 

quanto credessi formula quesiti, però di carattere generale non necessariamente 

contestualizzati nel Municipio primo sguardo sempre con Maggiore attenzione e anche Sulla 

scorta di quanto era stato riferito nel precedente incontro dall'assessore in merito a capitolo di 

approvvigionamento risorse che vede il Come vedere proprio imprenditore e siccome vediamo 

che una una cosa in particolare c'è quella di trasferimenti negli altri enti in particolare lo stato 

è la regione che abbiamo rientri delle istituzioni tende residualmente a diminuire vediamo che 

una costante destinata nel tempo specialmente con fondi regionali Destinati al TPL che come 

sappiamo è incide quasi per un terzo del PIL Michele come.la riflessioni in corso per impegnare 

maggiormente lo sport del comune in un maggiori reti risorse in quanto soggetto imprenditore 

prima riflessione, seconda cosa capire quali tre capitoli di spesa in una visione comparatistica 

con visita con cui Milano, se vuoi confrontare richiede un maggiore investimento da qui in 

futuro, cioè dove l'amministrazione comunale consapevole che Occorre intervenire in un'ottica 

di Lungo periodo stasera si è fatto riferimento in particolar modo parte di un collega un 

capitolo sensibile, mi piacerebbe capire e chi poi redige è il bilancio e lo segue giorno per 

giorno e che anche una di insieme una visione ampia di largo respiro. E a modo anche di con i 

colleghi delle altre città europee, non Comunque noi ci misuriamo capire dove Occorre 

intervenire. Grazie  

Stefano Indovino: 

Presidente solo un secondo che  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

ci siamo lasciati l'altra volta con quello lei l'aveva accennato e poi mi era sfuggito a che punto 

siamo con l'elenco degli immobili Comune di se ho fatto qualche passo avanti, ho ancora Siamo 

nei meandri del dello scoprire dove sono poi ho sentito prima o forse ho un modo sbagliato 
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Anna nominato, poi non ti Asti nanna, però non ne parlato, però io ho qualcosa, quindi mi 

piacerebbe sapere che Vuoi rispondere più su questo presidente, prego. No, in realtà forse  

Anita Pirovano: 

l'avevo già ribadito anche nella nello scorso appuntamento che avevamo avuto in quest'aula 

con l'assessore Conte. Siamo nella fase supera iniziare iniziale, credo fossimo addirittura nella 

nel primo mese nelle.prime.settimane.di di mandato erano riusciti insieme a fare una piccolo 

miracolo. Secondo me almeno un miracolo in senso siamo generale, ma conoscendo diciamo la 

macchina con te, forse ancora di più siamo noi nella distopia mamma nell'utopia perché 

eravamo riusciti a fermare sostanzialmente una procedimento che sapete che anche per le 

questioni di bilancio di cui parliamo spesso c'è sempre più bisogno procedere con la 

valorizzazione economica dei beni demaniali, no? E abbiamo visto i numeri, no. Non sono i dati 

su su questo è in quella circostanza, però ci trovavamo sostanzialmente All'inizio dei nostri 

rispettivi incarichi a fronteggiare e la messa a bando per una valorizzazione economica, ripeto 

di una di uno spazio dentro Cassina Anna, sapete quanto sono abbiamo detto in campagna 

elettorale, siamo quotidianamente provando a e rendere quel luogo e quel quartiere un luogo 

più più vivibile in primis e poi più vivo è più vivace, quindi è introdurre in quella bellissima 

bellissimo contesto un negozio in cui credo potesse partecipare chiunque a parte che metteva 

slot machine a sexy shop sostanzialmente di questo si trattava. Quindi con l'assessore Conte e 

la Granelli anche eravamo riusciti a fermare quello che a avviso stato uno scempio e invece 

quello spazio è diventato Lab ed I Will Smith un progetto molto bello. Sulle politiche giovanili e 

protagonismo degli adolescenti e dei giovani orari. Chiederemo e l'aiuto dell'assessore con te, 

perché wish mi state rovinando nel frattempo e dobbiamo assolutamente fare in che quello 

spazio non hanno sparisca con alla fine finanziamento i riferimenti a Anna, era in questo senso 

Giuseppe, prego capogruppo  

Stefano Indovino: 

Todaro te scusa, grazie mille  

Raffaele Todaro: 

mia anch'io. Mi associo alla ringraziamento l'assessore per essere qui stasera per la chiarezza 

con cui ha esposto il bilancio insomma E alcuni dettagli. Io invece faccio una domanda molto 

abbastanza particolare e volevo chiedere come il suo Assessorato nella competenza della 

specifica Del Demanio, cioè come e se è già mento vorrà tenere nel nell'ambito della colpa, 

mento ad esempio di alcune di alcune strade private che in Che in alcune che in alcune alcuni 

casi mi versano in condizioni quasi terzo mondiste una per tutte via Calizzano il cosetto 

peduncolo che è priva di asfalto è priva di illuminazione e tu lo sai. È priva di raccolta dei canali 

di raccolta delle acque meteoriche sono e prima un po' di tutto là dove Però chiaramente 

questa strada come altra devo dire anche un anno anche una come dire un interesse pubblico, 

perché essendo questa strada, anche se bene solo in come transito pedonale consentia a direi 

tre 400 famiglie di poter chiedere alla l'autobus alla alle scuole e ai negozi, diciamo a attività 

commerciali che invece su via Calizzano. Per maggior parte di via Comasina non non ci sono le 

pongo questo tema perché nella scorsa rigatura laddove è meglio svolgere questa attività di 

assessore Municipale della partita. Ho fatto abbiamo fatto insieme alla Giunta al presente 
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lardieri un vedere un iter un percorso molto impervio per capire in effetti che forse la 

competenza, quindi è alla fine diciamo dopo che mese anno. Forse abbiamo capito che il 

referente per la pratica di cui sta parlando era l'assessore tasca il suo predecessore il quale 

aveva dopo una una relazione a dopo aver incontrato ancora con i comunali anche l'architetto 

con Line e che non so se ancora Nell'ambito della sua Assessorato aveva o quindi gli atti e 

lettere e il diciamo così le delibere di giunta di giunta in questi termini, ripeto sulle Calizzano 

anche su altre e ho girato via Calizzano perché la più degradate in assoluto la volontà. Se c'è 

una volontà e se c'è una postura di del suo Assessorato, se avete mai pensato a come dire ad 

accorpare al demanio pubblico alcuno alcuni tratti di queste strade che versano in condizioni 

degrado e di molto molto forte posto che ho finito i cittadini, chiaramente che abitano in 

questi cosetto peduncolo, mancherà un tratto di via carezzano che diventa pubblica un po' di 

anni fa e alcuni tratti sono rimasti fuori sono rimasti fuori, anche perché i cittadini. Avrebbe 

non volevano cedere totalmente almeno un cittadino su tutti non voleva cedere la sua tratto di 

strada, diciamo di proprietà ad oggi ci sarebbe questa diciamo così all'unisono tutti quanti 

vorrebbero all'unanimità vorrebbero cedere questo questa parte di strada è quello che se avrò 

porre questo questo tema, se non se l'è mai posto e penso non so il vostro uffici e potrebbe 

essere un modo insieme al municipio per queste queste possibilità a vedere se c'è uno spazio e 

non elevato non eccessivo dal punto di vista non importante sono importantissimo al punto di 

vista economico per queste questioni e tra l'altro in questi ricordo che in questi tratti di strade 

lampa che comunque arriva per ritirare i rifiuti. Punto sulla il gioco di parole significato proprio 

di portare i suoi mezzi perché in questi tratti e rovinano propri mezzi di raccolta del rifiuto, in 

quanto ci sono a bouquet anche di 30-40 CM i mezzi cominciano, cioè Hanno proprio dei 

problemi e chiedo ai cittadini portare i senza se rifiuti a 30-40 metri assicuro che quando piove 

soprattutto non è solo questo  

Stefano Indovino: 

la ringrazio molto perfetto. Direi che possiamo dare la parola tessore, ho detto che per le 

risposte te è ospite tre tanto.  

Assessore Emmanuel Conte: 

Grazie per le domande parto da Anna perché parte Naturalmente da un rapporto di stima e di 

amicizia con la Secondo me era la prima di mandato e quindi abbiamo litigato subito un po' 

con tutti all'interno del Però di fatto siamo intervenuti una Comunanza di intenti, cioè quella di 

predilige nella prossimità e secondo me maniera eccezionale. È stato fatto un bel lavoro 

adesso. L'idea era senza rivoluzione perché stava ci credo poco, credo molto più e non mi 

lamento continuo rendere sempre più strutturale questo fenomeno di compartecipazione 

Municipio da qui il CM da qui la volontà anche con degli obiettivi quantitativi proprio per 

andare e cercare di essere in approssimazione sempre più bravi. Allora parto dal consigliere 

lardieri sul funzionamento di esultante domani a più ragionamento che delle domande poi se 

mi perdo qualcosa arrivo, però era interessante. Allora partiamo dei beni Del Demanio quello 

che vedeva con la sua età mio maestro, quindi premetto anche questo, secondo me si riferiva 

a beni immobili di valorizzazione economica. Quando si guarda il divano del no, quando si 

guarda adesso arriviamo. Quando si arriva al demanio del comune, a parte degli immobili 

vanno a scopi istituzionali, c'è quello che serve a per la nostra funzione una parte quella sa che 



24 
 

ha un valore economico si va a valorizzazione economica chi finanzia il bilancio che puoi 

finanze servizi in maniera indistinti c'è la terza parte che non aveva la delibera nei 

amministrativa nel politica che abbiamo colmato lo scorso novembre che è parte ad uso 

sociale culturale e sportivo per la quale non si può esentare non si può non far pagare questo 

rimane vero? Come principio si può sostituire. Tanto è che il bilancio c'è una parte del 

malloppo bilancio in cui c'è scritto il mancato incasso. Non ricordo la pace sempre sicuramente 

pagine righe dove c'è però non un regalo è la costatazione come dicevo prima. E che Esatto No 

è un investimento perché Moltiplica L'effetto è positivo sul territorio di servizio fatto 

l'associazione X in quanto più capace del comune. Se dovesse farlo in autonomia una preside 

più qui non c'è un abbattimento. Quello su cui abbiamo insistito molto invece non extra 

premialità. Cioè non garantire 70% sulla perché si è un'associazione no-profit, ma sfidare le 

associazioni nel senso di Portami un progetto ancora più performante, io ti abbasso ancora di 

più il canone in quello delle consentito, lo sai ulteriori sconti che la vera novità di quella 

delibera, cioè un coinvolgimento sempre superiore del terzo settore generale per migliorare la 

qualità del servizio, non permettere adesso stazioni e poi son tante di accomodarsi Sul servizio 

sempre uguale a se stesso visto che bisogni cambiano più velocemente. Quindi questo è era 

stata lo stimolo e poi quello della trasparenza in questo modo non ci sarà mai più una 

differenziazione al discrezionalità perché c'ho un regolamento uguale per tutti migliorato, tra 

l'altro. Assicura le conclusioni opposizione Matteo forte, secondo me non mi ha molto in una 

parte e ad esempio nella valutazione del punteggio si dà un punteggio in più al Genius. Loci ad 

associazioni dimostrato il tempo un radicamento sul territorio che altrimenti non si poteva fare 

questo dico anche perché privare citava i medici di base è uno degli esempi, purtroppo non 

andato bene. È proprio un fatto sui spazi, dipende dalla Yelp per i medici base che mi è un po' 

stimolato in consiglio comunale in maniera bipartisan i medici di base, sono non trovano spazi 

proviamo a tutti chiedo alla gratuita il problema vero, lavorando molto con regione è con la 

ASL e che neanche loro gli danno i beni è gratis, perché i merli sono delle partite IVA e devo 

dare anche geometria della ruota del servizio prestato me non si può dare gratis. Noi abbiamo 

lavorato molto insieme a loro, comunque mettendo a disposizione ho fatto un bando alla 

salute l'abbiamo chiamato che è andato però deserto. Perché poi alla fine la verità il problema 

non gli spazi che non ci sono i medici perché non c'è una organizzazione a Monte sui medici. 

No questo questo per dire che si può dare gratis, abbiamo trovato comunque una sede 

agevolazione questo lo dico per due motivi uno per ritornare sui medici 1 aprile anche come 

stiamo provando a lavorare. Dipende se fanno che fanno attività commerciale o già come 

starai meglio di me, quindi comprendo benissimo che purtroppo è un problema vero quello dei 

medici di base, però questo è Era un modo per anche per così parte già richiamo Un pezzo del 

copione stimola, come intendiamo lavorare c'è nessuno stimolo anche più pazzi al utile al 

territorio, quello di quel bando è calibrato su un ordine del giorno Consiglio Comunale, quindi 

sono partito dall'assessorato è partito dal consiglio e noi abbiamo dato Abbiamo provato da 

una risposta che però ha avuto effetti è che gli ho detto che facevo prima sul bilancio mettere. 

Allora, io non ho detto Dovete ringraziare semplicemente il fatto. Ci mancherebbe. È quello 

che volevo dire che il tempo ha la sua determinante la nostra idea, per esempio rispetto al 

2020 22 bilancio Scipione stato toccato, però il viaggio è stato approvato a giugno per i che 

sappiamo del 22, quindi i primi sei mesi esci più sono andati in Quest'anno invece sono stati di 

meno ma sono stati avete proprio da poter rispondere subito dopo di che c'è stato un di 

contrazione che di fatto aprile maggio giugno a luglio, abbiamo provato a fare quello che avete 
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visto in Sì sì, è stato un Felice la difficoltà viene la programmabilità a consuntivo, sono sicuro 

che tornerò qua l'anno prossimo e avete speso esattamente i soldi dell'anno precedente, sono 

qualcosa in più e questo per tutte le direzioni, visto che continua si fanno alla fine è il che 

stiamo facendo ormai da due anni sta andando bene e gestire il bilancio in maniera dinamica 

rispettare le regole sentiero stretto di montagna rispettare. delle regole di bilancio vale per 

tutti della punto della situazione socio-economica e però non rinunciare neanche €1 di spesa 

per i servizi che riteniamo indispensabile inclusi e alla fine del 22 Municipio non hanno avuto 

nessun tipo ritocco in fase di preventivo quest'anno non siamo riusciti perché avevamo questo 

più obiettiva, però il bilancio inizio anno e rispettare non avendo avuto contribuzione che 

colori puoi prima mi diceva e che è diminuita abbiamo dovuto fare di necessità virtù e di non è 

un taglio lineare è stato però questo mi hai detto spesso insieme, allora non municipi, dico 

benissimo, che cosa non devo credere, visto che deve essere in equilibrio perché tutto quello 

che in più la direzione ho nemmeno un'altra e allora il lavoro difficile del consigliere del 

bilancio che puoi anche un po' filosofia di vita la dell'equilibrio, io devo trovare un equilibrio fra 

le entrate e uscite e all'interno del riuscito in equilibrio insieme con leggermente gli assessori 

al sindaco di come Naturalmente quando fallisce sofferenti. Ma voi questo mica parli altro e 

non c'è uno che sa scientificamente pensavo di I municipi del 2004 su un problema che intorno 

ai 200 Semplicemente io ogni direzione ha pagato un pegno l'hanno pagato soprattutto le 

direzioni che vivono di contributi perché sono quelli più le direzioni come TPL che sono quelle 

fatte le più sul bilancio non pagano questo tributo che il contratto di servizio ATM è fisso non 

possiamo ridurlo Evola pagano di più le direzioni sui contributi, quelli che sono i milioni della 

dell'ultima riga che sono la cultura e municipi il Welfare. No che sono attività che arrivano più 

di e su quello che purtroppo c'è più flessibili. Dai su quelle si insiste non esiste sull'altro. Perché 

non si può realmente in questo era un po' la logica. Google c'è una volontario nei puntare sul 

Municipio XV si crede tanto. Mi spiace per la presentazione. Avevo un bravissimo assistente 

fino a e Stefano andiamo prima si sarà successo qualcosa ci siamo perché data è pronta e 

lavoriamo, poi anche noi margine rosso attività sono parte le battute la parte che non uscivi 

che secondo me invece un po' più per il dibattito e la mandiamo qualche giorno che non siamo 

riusciti a non ci siamo ben coordinati e chiedo scusa questo che del ritardo così sul tempo vi ho 

detto sul 70% Sì, arrivo. Perché su questo si è che i mobili siamo andati avanti Consap per fare 

una patrimonializzazione sempre più puntuale, non è un immediato. Ma è vero che stiamo 

portando avanti ma avevamo già discusso prima su Cassina Anna ha risposto già la presidente 

su Niguarda il tempo a determinati quartieri, quindi il PNR che è un bellissimo bellissimo 

programma nella sua implementazione ha avuto una difficoltà tu è stato elaborato in maniera 

verticale non sono stati coinvolti, era molto giustificato dai tempi in cui è stato battezzato. Ma 

di fatto sono linee verticali sulla gestione orizzontale della città, quindi difficoltà che abbiamo 

trovato di fila direzione unica del dottor moneta è raccordare verticale con orizzontale, fare in 

modo tale che i finanziamenti tenessero conto di quello che sarà intorno a dell'altra 

progettualità mi Compatibile due progetti e non è un esercizio facile e molte regioni è andato 

vi faccio l'esempio labake è stata spinta da noi, ma non è stato un bando PNR prevedeva 5 

linee per le risorse di cui due erano chiusi privati 3 sul pubblico una era bando e noi abbiamo 

preso molto Uno era Nazionale, soprattutto sulla cultura, quindi deciderà cosa finanziaria lo 

trovavi il terzo tramite la regione, soprattutto sulla parte sanitaria delle case di cura Italia la 

piccola parte ci andavano la regione la regione viene distribuita sul territorio. Quindi il è il PIN. 

Qua non è che non poteva mettere ovunque erano stringenti dove andare ad andato su 
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lorenteggio-giambellino di Guarda, come si fa e basta, quindi questo è su tutta torre di 

Ugolino. E devo ammettere che non se mi manda una mail, non ho proprio idea. Adesso sono 

presente di mobile, però mi informo. Il Fondo Europeo lo guardiamo onestamente immobili 

che sono i capi. Sono felice sono felice attestato di sono non sono così bravo, mi informo di 

nostro presidente che mi aiuta e vado avanti sui municipi che collegava anche ieri e anche TV 

così Municipio sui municipi, potremmo parlarne. Forse abbiamo anche già parlato adesso in 

Italia, ritengo abbia un po' un problema di assetto istituzionale perché abbiamo i e le regioni 

con un obiettivo di autonomia differenziata ancora un po' sulla carta la reintegra le province le 

città metropolitane lo stato che si cambiare una proposta riforma di tipo presidenziale a fronte 

di questo Cioè. Assetto istituzionale abbastanza ancora incerto partire con la riforma del 

Municipio significherebbe partire dal mio punto di vista con una progettualità che parte da 

poteva verso la testa, invece io ritengo che oggi governo in atto ha delle idee di riforma 

istituzionale legittimamente porta avanti la sua parte, io sono quella dell'organizzazione dello 

Stato e quella delle regioni la legge della differenza tra i comuni e praticamente un tratto di 

matita, vieni ancora. Vorrei capire come si va avanti se non abbiamo idea di disegnato La7 

istruzione della nazione difficile che per una città possa fare la rivoluzione si municipi senza 

esserci da parte sopra. Anche perché è pari chiama la delega al bilancio politica mia 

indipendente dal bilancio legandolo al lancio distribuire le risorse sul 9 municipi sulle coniche 

più e più dispersiva in termini economici spetta a centralizzate. Quindi oggi non ci sei. Le 

compri le capacità e comunque si dovrebbe ridisegnare sia le risorse, ma anche attività e se io 

non giochi che l'ha detto Basta non mi sembra un successo fino adesso qui fare il Adesso sono 

un po' troppo così troppo coraggioso, scusate io Va bene il mio lassismo Mari chiamerai tutti a 

lasciar parlare la sua però sui municipi presente il primo giro e questo è molto utile il raccolto 

delle difficoltà Una delle quali era la programmazione al lo danno su cui stiamo lavorando 

anche ragioneria e la stessa romaniche maniera sistematica, mi ricordo il tema e poi sul 

famoso articolo 61 c'è quello di lasciare delle extra che è articolo che si municipi che spesso 

esce nella conferenza dei presidenti e su cui stiamo lavorando già fare un Benchmark, vuoi 

partire? Spero poi arrivare con la stessa Romani per la definizione di questo così, dai. Questo 

sono impegno preso ci stiamo lavorando sulle consulenze sono venerdì, vediamo prossimi allo 

zero, cioè le consulenze sono un po' Dal mio punto di vista che amministro da qua a ottobre io 

non vedo non c'ho il numero in viaggio insieme alle 6 non ho tutta posso fare anche qua. Una 

che se mi scrivete io poi diciamo di capire cosa si riferisce, ciamo ogni direzione potrebbe 

prendere delle consulenze. Io per esempio sottoscritto un protocollo cassa depositi e per 

consulenza gratuito di consulenza è gratuita con un statale, ma sono veramente poca cosa non 

so lo so, infatti fossero parte capitale potrebbe potrebbe esserci qualche progettazione di 

infrastrutture per un po' diverso rispetto alla Svezia consulenza, immagino le consulenze per 

scrivere un bando nomina i dirigenti molto bravi e funziona molto bravi che scrivono i bandi 

viene confermato e su cui faccia Quindi non è una cifra non è quello c'ho questo lavoro è fatto 

tanti anni fa di restringere quello che poteva essere vicino una spesa non necessaria come una 

tutti ft sfera, è uno dei miei pezzi preferiti, non avevo fatto il suo sia l'occasione di farle TPL, 

così rispondo in maniera poi è parziale po' su tutti i tipi di Milano. Abbiamo visto costa un 

miliardo arrotondiamo lo so se così non dobbiamo riaprire le slide, ma stiamo ammirando, 

forse verso qualcosa in più che non nemmeno c'ha un miliardo sul giudice di sentiamo per me, 

invece ti piace Milanese funziona molto bene. Tanto è vero che ATM è capace di vincere gare 

anche all'estero, essendo capace di gestire il trasporto pubblico e non lo so per questo ti 



27 
 

sentiamo lo capisco benissimo. Io lo trovo molto efficace è tutto il mio Rabbi. Naturalmente io 

poi ci sono degli episodi. Io non ritengo ancora a quello che si ritorna è come giudizio 

complessivo su TPL positivo. Poi come dicevo prima tutto in migliorabile a fronte di un miliardo 

di e Come compriamo questo posto con abbiamo visto la vendita di titoli di viaggio biglietti 

abbonamenti quest'anno prevediamo 390 vediamo se ci arriviamo l'anno scorso abbiamo 33 

23:30, quindi quest'anno abbiamo stimato 60 milioni in diciamo che chiama 400 è sempre per 

essere tondi il trasporto pubblico locale tramite la regione da 260 milioni 1400 + 266 e 60 per 

arrivare a un miliardo e mancava 340 milioni. Cosa significa che oggi non TPL per me è o meno, 

però questo possiamo discutere pagare che vedi se costa alla fiscalità generale, cioè tutti noi 

milanesi 340 milioni all'anno. Quindi ogni volta prendiamo il biglietto, non stiamo coprendo il 

costo della Tac. Per intenderci questo passa per quasi 50 minuti di agevolazioni, faccio un 

esempio a Milano fino a anni non si paga biglietto salumi che sta mondo in tutte tutte roba 

fino a o anni, quindi a anni se sei un ragazzo figlio di una famiglia benestante non paga il 

biglietto è una struttura ISEE sotto i pago l'abbonamento €50 all'anno e gli anziani sopra i 68 

anni e non mi tutte le agevolazioni, però hanno delle agevolazioni per chi siamo non sono un 

Servizio efficiente, ma anche molto accessibile che se Erika e abbiamo così rispondo anche al 

capogruppo del PD che mi diceva Bertoli sulla biglietto oggi un problema, nel senso che il costo 

qualcuno deve pagare. Se lo paga l'utente che si è abbonato cosa che abbiamo sempre 

scongiuro. Isolamento che utente occasionale che fa il dobbiamo pagare noi o dovrebbe 

arrivarci una corrispondenza allo stato perché siccome è sufficiente perché 262 che arriva dallo 

Stato tramite la regione erano 270 nel 2017 che dico sempre perché l'hanno che ricordo bene 

perché avevo presente la commissione bilancio è stato un po' tagliato negli anni, ma 

soprattutto non tiene conto del 2011 c'è da quando è stato istituito c'è da quando vengono 

contabilizzati chilometri, Milano fornisce. Credo una quarantina di chilometri in percorsi 

all'anno con M5 me ne aggiungi 1555, quindi continuiamo a fornire chilometri di percorrenza, 

ma il contributo statale è fermo ai chilometri del 2010, quindi non c'è una corrispondenza in 

più mi permetto di dire non è riconosciuta l'eccezionalità di valore Nazionale di Milano, non 

perché io sia di provenienza del suo partito ciò che ha tracce nordista, però ha un valore 

nazionale e perché 4 neon a servizio dei milanesi, credo che sia il servizio quantomeno 

Ardeatina tutta l'Italia collega l'aeroporto cittadino al centro della capitale finanziaria della 

Moda Italiana che paghiamo tutto noi 100 milioni reparti corrente alcuni emendamenti hanno 

proprio a richiedere la corrispondenza allo stato rispetto all'investimento infrastrutturale che 

oggi pesa tutto sulle casse del Comune di Milano sia che fosse agenzia centro sinistra per a cui 

sei amministrativa è una questione politica, non c'è questo riconosce questo riconoscimento 

noi nonostante tutto buttiamo il cuore, oltre l'ostacolo questo per rispondere a al 

vicepresidente al presidente da un lato perché noi abbiamo il documento unico di 

programmazione che la parte strategica e il nostro programma elettorale, quindi quella è la 

direttrice che seguiamo giorno per giorno è nella parte operativa che è quello che esci da 

accorda e i numeri che va in una città quando Noi parlavamo della città più verde più A meno 

emissioni di carbonio. Se sì Immagino che le piste ciclabili aumentano di circa 40 km che sei nel 

pums l'obiettivo di gli altri 40 km la rete m, tramvie sotto e questo si sbriga andare personale 

città che si muove in maniera più sostenibile da un di vista e oltre che economico e questi sono 

gli e tutti gli sono calibrati su questi direzione clima è fatto di obiettivi concreti e faccio uno 

idea di portare le emissioni di carbonio di 2 al 35% entro il 2030 è un obiettivo. Che 

quantitativo si misuriamo Elezioni sono conseguenti a questo paese ci riusciremo lo 
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misureremo, però è l'obiettivo questo come l'aumento della differenziata da 62 a 70 % nel 

2016 30 della 50% Siamo al 62% oggi è l'obiettivo e arrivare a 70 e tu 2030. Quindi questi sono 

gli obiettivi le azioni a quali obiettivi ripercuote come brillantemente però. Potrebbe prendere 

il mio posto il presidente tutto questo ha costo che legato anche molto la PNR investire in 

investimenti dal gioco di parole che producono servizi utili alla città il prolungamento della 

metropolitana è un costo di parte corrente e perché già così siamo in deficit allungare in zone 

che non sono ricche di traffico sono necessarie per servire aree della città ulteriore costo che 

andrà a sulla parte corrente. Quindi il tps trasporto pubblico sarà sempre più importante nelle 

percentuali di spesa del bilancio del comune per questo bisogna solo calibrare, sicuramente 

facciamo gli investimenti, ma tutti tutti gli assessori al bilancio sono preoccupati di questo e 

soprattutto il ragioniere capo perché dopo ci sarà un diverbio la parte corrente come M4 sta 

dimostrando e se non c'è un piano strategico a livello nazionale di dove si vuole andare. È 

complicato lasciare sempre e poi la gestione è come Da soli perché anche Como ristrutturati 

quello di Milano poi vanno in sofferenza, quindi non abbiamo contro complessivo, però per 

ogni investimento facciamo delle proiezione di poi quanto costa G parlare di M6 mi gratifica 

come Milanese per l'investimento la Circle Line e naturalmente so benissimo che il mio 

successore che io sicuramente non farò più la stessa era sicuro e prossimo mandato di 

continuare e troverà a gestire un problema di tutti i sassi dare i Se non cambi qualcosa nel 

rapporto fra il comune è lo stato nel corrispondere al costo del trasporto pubblico locale, 

quindi questo è così tiene un po' ragionamento insieme tutto sull'educazione sul biglietto, così 

rispondo anche entrambi nel primo anno non abbiamo aumentato il biglietto abbiamo dei 

quattro all'inflazione. Tanto è vero, non siamo in corsivo. E te lo porto ai soldi liberato a 

regionale Trenord della fatto la storia che doveva Sappiate e noi abbiamo adeguato 

specializzando sui titoli di viaggio non ne abbonamenti, quindi faceva scelta politica molto 

importante quest'anno lo abbiamo io qui. Praticamente posso capire la soddisfazione. Però 

significa una stima di 9 milioni di di costo per il comune che non significa che ne possiamo 

stamparli significa questi 9 milioni a parità di entrate andranno Iron della spesa e quindi 

qualcuno spendere a noi in altri ambiti e quando si di scelte. Questa è una scelta oggi venerdì 

portiamo 14:20, tanto se lo farei veniamo alle altre città europee anche sul numero di non è 

tanto vi assicuro, soprattutto dato che abbiamo noi e poi io ritengo che bisogna incentivare gli 

abbonati invece con noi città che 10 metristi all'anno che turisti paghi inviato un po' più caro. 

Io onestamente non Sono andato per lavoro, per piacere Alessio a trovo pagato sempre molto 

lo fai perché sei triste, sei in vacanza e lo metti nel conto che paghi più. Ecco siamo per 

intenderci ma non costano un bel po' di più rispetto a Milano e però questo lato mi capisco 

bene la soddisfazione da un lato che condivido dall'altro, però ha un contro costo che che è 

questo il suo invece mi dire attacchi la Siamo proprio su tale che ci sono meno bimbi, in realtà 

ci sono mal distribuiti spazi. Quindi quello che il Secondo me è importante che fa la vicina che è 

di trovare un incrocio fra i bimbi che necessari posti dove vengono offerti anche vino Lavazza 

lizzazione per evitare assiri sovraffollati a sottoutilizzati sulla moto in tedesco. Purtroppo è tra 

un meno in merito perché se non ho questo tipo di taglio, però se c'è qualche tema in 

particolare possiamo vedere lo vedo volentieri. E allora basta. Passata andati Le gazze le 

macchine usate su cui ha scritto sulle multe e meno male che c'è qua è molto ed è un po' 

troppo e fate poche. Lo troviamo lo facciamo un equilibrio se ci sono delle zone io me le 

segnalate di lavoretti da Granelli perché tengo giusto appunto del cittadino che c'ho mai fare in 

frazione venga multato è che come assessore al bilancio dico senza il problema sulla polizia 
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locale, in realtà 260, sono già assunti, a brevissimo, hanno fatto la parte di training, se c'è 

bisogno del tempo. No, a me tante cose assumere diciamo sempre in Italia e Bundle 

assunzione il training avete lì per strada ha bisogno di tempo. Siamo a due anni dal mandato. 

Era una promessa elettorale a 500 arriviamo lo dico perché le coperture di Milazzo ci sono e 

quindi viene fatto breve. Vedere anche dei pattini più poi abbiamo regolamento partiva dei 

primi anni che ho che la PL e sopra ci sta che i tuoi 42 anni può chiedere mandare più per 

strada e quindi sta che deve stare in sono le regole, quindi vengo solo invece sulle multe sono 

d'accordo al oggi quindi sarà che la siamo stati proprio un'informazione tesoro, c'è una stima di 

evasione sotto più bassa di sotto intendo le m del 2% e li tratto c'è un piano di cambio dei 

tornelli per mettere quelli a chiusura alta che dovrebbero impedire il salto del torneo, poi c'è la 

parte soffia treccia. Siamo l'esercito e tornerà sopra è proprio difficile l'elevazione su contrasto 

all'evasione su un piano di anche di ATM per controllori è più l'ha dato solo perché ero lì 

stamattina per intenderci da nel 2022 €500000 di controllo eseguito controlli del 23 gennaio 

marzo 158.000, quindi già il primo trimestre abbiamo quasi raddoppiato il tutto il 22 intermedi 

ATM Raddoppia tutti mentre dormi di controllo però sposati, ma oggi era con me anche tutto il 

coraggio sia dal punto di vista di proprio civiltà che ha preso punti S co la questione del 

controllo e continuiamo andare su questa sera ci sarà un tasso fisso che non che non sarà un 

po' come le pagine pesca in Italia, si parla sempre di 100 miliardi di Gap dirle un conto andarli a 

prendere è così semplice, questo non era giù. Sono invece convinto che dobbiamo spingere 

tanto e questo era per Picchio è consigliere Salomon e se non ho a Roma che è però lo guardo 

e la sei più ragionamento che una domanda è che li sono si sono problematiche al verde mela 

segnalate assessore di riferimento è la grandi e non è la questione di soldi, io dico sempre 

nostri progetti, poi i vediamo di progetti buoni è che non trovano finanziatore detto ciò 

contratto di che intorno ai 20 e se andavamo visto in altri slide. Se volete ve lo mando e c'è un 

ricorso fermo al TAR Consiglio di per l'affidamento dei meme che ho reputo una positiva era 

stato immaginato con un piano economico finanziario. Quindi quando i risparmi per 

giustificare il passaggio e evitare poi di affidarsi a ditte che non sono efficaci peterlin House 

aveva questa potenzialità. MD servizio che in termini economici e vediamo come va partita, 

però io ho già bilancio lì è stata presa la Allora anche su una base economica che viene 

confermata e vediamo l'iter poi anche giudiziario Come termina su spendere di più è quello 

che si apriva. Per me va bene dove spendere di meno, Fatemi una proposta che tenga anche 

che poi è è che io contatto subito che intorno ai 20.000 adesso no. Mo controllo anche Nicola, 

sei vestito dei 27 sono top per intenderci per l'acquisto sul sull'emergenza tema diverso abbia 

avuto danni per la città interessa è mi vuole nessuno lo dice sempre non è successo nulla che 

va fra le scuole gli alberi ecc. No da 160 milioni, dopodiché siamo in stato di emergenza, oggi 

non è stato risposto nulla. Già lo stiamo pagando con le risorse nostre bel danno è in quella è 

quell'ordine di cifra lì, poi c'è una apertura alla città anche di contribuzione che sta andando 

avanti che sarà dedicata al Ristoro del Verde. Però ripeto lavorerebbe più la progettualità è 

socia, mo che sul sulla parte di economica la situazione invece sulla parte del petto di recupero 

un anche lì molto importante prima, non ho sulla situazione prospettica e la contabile arrivata. 

Un po' più belle rispetto al bilancio, aspetta questi essendo tra l'altro nostra contabilità 

finanziaria, abbiamo molto presente l'importanza di monitorare i flussi di cassa gli ultimi anni 

sono stati molto. Toccati nel primo anno del nostro mandato solo tutto sulle Entrate, avevamo 

ancora pieni effetti del covid. Quindi abbiamo avuto shock Entrate quest'anno avevo visto che 

ho uno sciocco su cosa significa che fare programmazione è uno degli esercizi più complicati in 
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questo periodo perché siamo soggetti a continui. Sciacqui, fai la programmazione non è 

proprio la cosa più. È vero che lavorando sempre in maniera dinamica e maniera molto attenta 

per portare l'equilibrio in maniera dinamica avanti c'è sia in fase di preventivo, ma anche in 

fase di variazione che dicono ne abbiamo comunque casa abbiamo 2 miliardi 8 di cassa per 

intenderci 300 milioni, scusate io Mi perdonate La stessa cosa che ho il capogruppo Larderia lei 

al Sole, Parma. Poi nel caso vieni prenotate emergenza freddo che va sopra e tutto e pagato 

con la Tari, c'ho perso cane comico finanziario che viene qui procurata sul PNR c'ha la grande 

progettualità oggi nel della del dialogo fra il governo e la commissione terza rata che è stata 

adesso licenziata e tra l'altro licenziata con 500 piani a degli studentati che non essere 

recuperati dopo la quarta rata ci vedremo il ministro Fitto ha cancellato altro posto di 

cancellare la revisione del pianterreno italiano 16 miliardi di investimenti e qui 13. Sono sugli 

enti locali sui comuni che impanatura impattano anche Milano. La promessa so Vediamo cosa 

la commissione risponderà al ministro fitto. La promessa è Che questi investimenti, poi 

saranno coperti o con debito Nazionale dubito visto il costo dei tassi e Marghe che abbia Le 

prenoti b o con altri fondi europei. Questo lo vedremo siamo oggi però sono senza copertura. 

Cosa significa che anche a Milano abbiamo progetti faccio un esempio 28 viene e mezzo di 

progetto sulla messa in del Seveso che fa parte di quei progetti che sono stati depennati lei 

andiamo avanti, poi bisogna capire chi è. Come si coprono. Se dovessimo caprilico risorse no, 

non puoi problema Sicuramente i nostri debiti e ingessare ulteriormente la parte corrente su 

ATM, ho più risposto prima al consigliere stimola accetto la sfida sue risorse sempre e sulle 

tempistiche farlo prima il bilancio è sempre più un punto di vista perché dalla capacità di avere 

più informazioni e poi stiamo lavorando, come dicevo quella storia Romani sul suo utilizzo. 

Invece subito mi pettino di oggi la prova avere gli stimoli del Scipio se ci sono adesso come 

funziona essere Femme lo semplifico, poi se vuoi ti faccio una commissione su questo si si 

vedono dei beni che sono andati a scadenza oppure che sono stati segnalati perché non 

utilizzati scadono si decide che tipo di stimolo dare culturale economico associativo e si 

sentono i presidenti per capire qual è l'indicazione del Municipio e si organizza il Quindi ogni si 

mettono insieme una ventina di immobili in maniera distribuita sul territorio e si fa la 

pubblicazione del bando. Quindi se ce lo stimolo pizzeria degli immobili benvenga da questo 

punto di vista di una volta che c'è stato il bando. Invece così gentile richiesta è in municipio la 

capacità di pubblicizzarli per renderli più interessanti agli associati volte volte le situazioni non 

c'è bisogno che municipi possono essere un amplificatore importante ed è della dell'iniziativa 

al presidente credo in qualche modo. Si spostano nel numero ma la criterio è quello 

vicepresidente in parte ho risposto sulle direttrici sono quelle del nostro programma elettorale 

sulle risorse ogni volta che aumentare risorse. Però succede sempre un Esatto adesso stiamo 

lavorando uno. Devi tenerlo anticipato, c'è quello della tassa di soggiorno è anche giusto, 

secondo librare rispetto è un altro tema su cui stiamo ragionando che anche quello dell'utilizzo 

del suolo pubblico Milanese suo pubblico inutilizzato. Adesso le tavolini in maniera molto 

importante degli eventi, ma è molto importante dai canti, rimaniamo più importante è che qui 

riequilibrare il rapporto pubblico e in attività che stiamo portando avanti, ti assicuro che poi 

non è interrogare parti sociali Pro sibilità che abbiamo e fondamentalmente minima sulle 

entrate tributarie, se non serve. Ho detto t-rex tributare i ragionamenti e anche trovare quello. 

Si ritiene giusto, tipo massimizzare i canoni della galleria esatta superiori a 70 milioni. È giusto 

perché riusciamo a distribuire dei grandi. Marchi sui servizi della città è quello continuiamo a 

farlo siamo valori, io siamo valorizzando finito i piani terra anche meno uno è il primo piano e 
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primi piani c'erano i consiglieri comunali, adesso un po' di negoziazioni verranno ricollocati e 

verranno nel verticalismo ha dato la possibilità ne così sotto diventa il primo piano. Quindi 

questo è un piccolo esempio di quello che stiamo facendo anche la collaborazione con i gruppi 

consiliari, è stata molto è stata molto e qui se non mi vedete più sapete anche io invece sulla 

contiene tanto se mi mandano a me faccio tendaggi ne ho veramente non è che non c'è non 

c'è una volontà per è costituita ho dei dubbi sul fatto che possa essere competenza demaniale. 

Qualcosa di molto cross con mobilità e neanche rigenerazione urbana, adesso siamo tutto il 

stava facendo già un check live, non ti trovava mi mandate bene solo a ora presidente insieme 

le strade, cerco di capire chi è quantomeno. Sono il responsabile della di questa parte. Qua. È 

qual è la faccio non c'è una politica politica per è sulle strade private a tutto se ho perso 

qualche pezzo.  

Stefano Indovino: 

Capogruppo lardieri limitata niente. Non abusi della mia pazienza della mia bontà, quando  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

si ha la possibilità di avere una preparato disponibile ne approfitta e allora io chiedevo questo 

assessore lanciamo una sfida ai municipi per la procedura io dottor Colangelo è presente 

quindi l'ho detto più di una non datemi neanche una lira e li cerco da soli, ma da te la 

possibilità di lavorare progettualità l'uno percento sulle multe il Noi abbiamo gli investimenti 

da dici la possibilità di lavorare gli do uno al volo noi abbiamo Villa Litta, facciamo 500 500 

matrimonio all'anno una sala che io ho di darle in affitto una volta a settimana, non tutte una 

volta e solo la mi è risposto che quella era L'importante è una volta li ballavano mangiavano 

cantavano facevano questo. Noi lasciavamo e le richieste c'erano a chi si sposa va sotto 

quando abbiamo sposato Cabrini ha dato contributo per la biblioteca, quindi solo lì si 

potrebbero prendere €1500 a settimana moltiplicato 4 sono 6000 lo moltiplichi per 11 sono 

€66000 che i che perde tempo da 5 anni che si potrebbe fare chiunque. Ciao mi lascerai per la 

Municipio 8 c'è ogni municipio ha delle possibilità potenziale enorme. Noi abbiamo un 

auditorium che quando avevo chiesto di mettere la condizionamento modulato ed è stato 

messo sempre in coda e per noi è prioritario, quello in quel auditorium 220 posti che la RAI che 

è lì, ha detto che ha un acustica straordinaria si potrebbero tirar fuori altri 30 40.000. Le opere 

di urbanizzazione che il nostro municipio ammontavano a circa 16 milioni non abbiamo 

beccato un centesimo. Io so che tutto questo va alla città ma al municipio che ne paga lo 

scotto perché poi c'è le auto che presto, cioè aumenta il traffico aumentano. Quindi le persone 

l'esigenza e la necessità costruire qualcosa vogliamo lasciare questo 10 15% non abbiamo mai 

visto una lira e milione e seicentomila del PD di Affori e milione e seicentomila di suzani l'altro 

tutti questi milioni che ci passa per la testa adesso tra Scalo Farini, abbiamo la fortuna di avere 

per prossimi 10 anni 15 anni tanti di quegli investimenti, noi non vediamo mai dire non 

possiamo fare la co-progettazione, io ho perso i soldi è un problema questo problema risolto e 

dottor Colangelo per fortuna con dei progetti con l'IVA rientri con l'Università. Non possiamo 

fare la progettazione. Siamo 10100 tavolo 20.000 altri 10.000 lì mettevano perché una volta la 

fondazione Milano il Rotary, cioè noi non potevamo perché arriva una direttiva troppo troppo 

tardi, potevamo fare queste cose, allora vediamo che Municipio è un potenziale grandissimo. 

Grazie Mi formalizzo la vostra struttura.  
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Assessore Emmanuel Conte: 

Te la valutiamo sicuramente una  

Stefano Indovino: 

strutturata non tante No non lo so. Lo sappiamo lo sappiamo sappiamo. Allora ringraziamo 

l'assessore con te, io davvero rinnovo la mia perché veramente mi è ormai hai 12 anni che 

pratico E in questo presente no due anni e dire che a finire con questo mandato ma Raramente 

mi è capitato un'esposizione così chiaro, non disponibilità all'ascolto, ne compriamo e infatti 

credo che l'empatia si sia l'unica possibilità di sopravvivenza per l'assessore al bilancio, Esatto. 

Non tutti sono perfette ricordo che noi abbiamo un altro punto da da provare penne liberiamo 

l'assessore che può andare a mangiare non ci sottoponiamo al nuovo ordine del giorno con 

l'obiettivo, prima o andare anche noi a mangiare a una certa. Grazie ancora se a voi va bene, 

andiamo via dritti, diciamo però se no andiamo a casa perché il tempo è denaro e non lo 

possiamo sprecare. Perché i tempi sono quello che sono eri inflazione. Quindi prego niente 

Notarianni organizzativa del Municipio, non era preparata al nostro alla nostra velocità 

d'azione, ogni tanto prego, prego il capogruppo è  

la presidente. No, grazie  

Andrea Motta: 

presidente, salto i premessi e richiamati passo al sodo della proposta di delibera 

sostanzialmente leggo il preso atto che nella seduta della commissione Municipale tenutasi in 

11 settembre qui chiedo che si rettifichi perché c'è scritto agosto eravamo in ferie. Espressioni 

del prescritto parere i commissari presenti durante il dibattimento hanno ritenuto a 

maggioranza di esprimere parere favorevole alle opere di urbanizzazione primaria addizionali 

proposte con particolare riferimento alla realizzazione del tratto di Passerini compreso tra 

Power e de Calboli Tuttavia, si ritiene estremamente fondamentale la realizzazione della 

Castellana sono in croce Bauer Passerini per motivi funzionali e di sicurezza e una verifica dei 

carichi stradali della nuova carreggiata di via Passerini anche nell'ottica di invertire 

prossimamente alla realizzazione definitiva del progetto i sensi di marcia sia di via de Calboli 

sia di via Passerini così da rendere più sicura la viabilità e intorno all'isolato, non tutte le a 

destra e le missioni su via Ornato. In entrambe le Per le motivazioni espresse in premessa è qui 

riportate si delibera di esprimere il parere favorevole alle modifiche progettuali oggetti della 

SCIA riguardanti le opere di urbanizzazione e addizionali a oneri per la della via Passerini della 

redazione di uno spazio privato ha servito all'uso pubblico. In concessione di concessione di 

connessione fare via Passerini e la via Verdi a della stessa poiché questo punto delle libera 

sembra non richiamare. Le voci precedenti ho chiesto di presentare un emendamento perché 

non vorrei che poi venisse ci si fermasse al parere favorevole del delibera senza le dovute 

attenzioni e riferimenti alle osservazioni che erano invece messe che sono riportate. 

Comunque nel preso atto, quindi il consigliere tezzon si presta a correggere se  

Stefano Indovino: 

qui solo prego consigliere pezzoni LEGO  
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Matteo Tezzon: 

brevemente il testo dell'emendamento nella sezione delibera alterni del punto 1 aggiungere 

dopo parere favorevole, secondo quanto in premessa evidenziata. non ci sono interventi, 

prego capogruppo Salamon la questione della Castellana  

Marco Salamon: 

perché in commissione può Appunto quello che è detto diciamo in modo assolutamente buy 

Partizan siera evidenza dato questa problematica per cui la prevista all'interno degli oneri a 

scopo realizzazione di una importantissima a Castellana che collegasse via Passerini a Piazza 

belloveso è stata cioè il costruttore in parole povere vorrebbe stare al Ciarla per incremento 

costi è tutto da verificare ad oggi, visto che paghiamo del futuro e mi chiedo se in questa te li 

Non sia il caso di inserire il richiamo all'importanza di questo di questa cosa, se non c'è già è 

Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo Salamon, prego presidente moto solo per dire che  

Andrea Motta: 

c'è e quindi non Non credo sia necessario perdere ulteriori tempio su sta cosa. Grazie e Dopo 

questo volo  

Stefano Indovino: 

pindarico nell'iperuranio, mettiamo in votazione la delibera mettiamo in votazione degli 

emendamenti. Scusate ne so sono stato confuso dalla Castellana. Non si vede dallo schermo 

pro e gli schermi piccoli perché lo schermo grosso ancora attaccata l'altro computer. 

Chiudiamo la votazione favorevole  

17 con tre tre assenti approvato mettiamo in votazione il punto così come mandato. dichiaro 

chiusa la votazione favorevoli 16  

quanto avrei due astenuti 3 approvato mettiamoli immediata eseguibilità. Dichiaro chiusa la 

favorevole 17  

con tra i Se non ti invierò provato. Abbiamo concluso il nostro amore. Auguro a tutti. Buona 

serata. Ci vediamo prossimo.  




